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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Ahorcados financieramente más de 500 mil poblanos 
Bajo los esquemas de préstamo en nómina y tarjetas de crédito están endeudadas cerca 
de un millón de personas en el estado de Puebla, ese número representa casi el 18.8 por 
ciento de la población en la entidad. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Por obras se pierde hasta una hora en traslados 
Por obras la falta de planeación en las obras, los tiempos de traslado y recorridos se han 

incrementado en por lo menos entre 40 y 60 minutos, así lo denunció el ex presidente de 
la Asociación de Empresas de la Construcción (AECO), Sergio Curro y Martínez, quien 
lamentó que las obras generen un importante caos vehicular.  (Heraldo) 

   

 

 

60% paga solo lo mínimo a tarjetas 
Revisar cuál es la capacidad de compra real, a partir de la disponibilidad de presupuesto, 
y no endeudarse o ahorcarse a futuro, propuso la Condusef de cara a la segunda edición 
de El Buen Fin, sobre todo cuando no han acabado de pagar la promoción del año previo. 
(Síntesis) 

  

 

 

Niegan dados cargados en la elección del IEE 
La presencia de alfiles “morenovallistas” en el proceso de selección de consejeros no 

inmuta al secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla. Ante la oleada de burócratas que 
buscan un escaño en el consejo del Instituto Estatal Electoral (IEE), algunos de ellos 

provenientes del aparato estatal. (Intolerancia) 
  
 

 

Definen favoritos para el nuevo Consejo General del IEE 
Un acuerdo político entre las siete fuerzas parlamentarias en el Congreso local definió a 
ocho de los nueve miembros que integrarán al Consejo General del IEE. Mediante el 

sistema de cuotas serán designados cinco aspirantes ligados al morenovallismo: Víctor 
Cánovas Moreno, Gustavo Garmendia Domínguez, Guadalupe Esquitin Lastiri, Juan Pablo 
Mirón Thomé y uno más por definir. (Cambio) 

  
 

 

Obras viables y en CH aumentaran plusvalía 
Con la inversión de 480 millones de pesos para el mejoramiento urbano del Centro 
Histórico y creación del corredor turístico Los Fuertes-Catedral, que realizaron 

autoridades municipales y estatales, se impactará a la plusvalía de la zona para quienes 
cuentan con alguna propiedad en la zona, indicó el regidor de Obra Pública, David Méndez 

Márquez. (Milenio) 
  
 

 

INM detiene violentamente a 70 migrantes en Lara Grajales 
El presidente de la Fundación “Pies secos”, Ricardo Andrade Cerezo, denunció que 

agentes del INM detuvo de forma violenta la tarde de este lunes a 70 transmigrantes 
indocumentados de origen centroamericano, en el municipio de Rafael Lara Grajales, 
quienes viajaban en el lomo del ferrocarril. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Aíslan a familia por brote de tuberculosis y dos fallecimientos 
Una familia de Xochitlán de Vicente Suárez vive discriminada por la población, la cual 
teme ser contagiada de tuberculosis después que dos de sus integrantes perecieron por 

este mal y están contagiados otros 11, entre quienes destacan nueve niños. (e-consulta) 
 

 

 

 

                                                              
 urante los pró imos d as se iniciar  la construcción del colector pluvial del municipio de 
 e uac n, con la  inalidad de  ue la ciudad no su ra los estra os de los enc arcamientos 
o inundaciones como ha ocurrido en años anteriores, informó la Secretaría de 
Infraestructura. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Anuncia Gali Fayad el colector pluvial en Tehuacán 
El Gobierno de Puebla, a través de la Secretaría de Infraestructura, preocupado por 

realizar obras integrales en la entidad, durante los próximos días iniciará el colector 
pluvial que durante el paso de los años los habitantes del Municipio de Tehuacán, han 
esperado para que la ciudad no sufra los estragos de los encharcamientos o inundaciones. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Diputados federales de Puebla sólo consiguen una presidencia de Comisión 
Los diputados federales de Puebla sólo consiguieron la presidencia de una Comisión en 

San Lázaro, la de Población, que estará a cargo del priísta Javier López Zavala. El ex 

candidato a gobernador será también secretario de la Comisión de Desarrollo Social. 
(Puebla Online) 

 

 
 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Ganan su 'apuesta' casinos ante jueces 
Tribunales federales ordenaron al Gobierno reconocer permisos de apertura de casinos de 
2 empresas, incluyendo uno que la Segob considera falso. (Reforma) 

  
 

 
Amarra dominio PRI en la cámara 
La fracción priísta refrendó su control en la Cámara de Diputados y logró quedarse con las 

comisiones legislativas más importantes que implican distribución de recursos y atención 
al campo mexicano. (El Universal) 

 
 

 

 
Se acabo el chantaje: Vallejo a normalistas 
Ante el escenario ríspido que se mantiene en Michoacán tras los operativos policiacos 
realizados en las escuelas normales, mismos que generaron una serie de movilizaciones 

en reacción a la detención de estudiantes, el gobernador Fausto Vallejo advirtió que su 
gobierno no está dispuesto a seguir alimentado a líderes corruptos que presionan al 
estado. (Milenio digital)  

  
 

 

Expertos: la ley antilavado, buena, pero incompleta 
Perfecta no es, pero es un avance, califica el especialista en seguridad pública y 

delincuencia organizada Samuel González Ruiz. Habla sobre la Ley Federal para la 

Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita, la que, 
opina, empezará a rendir algunos frutos, hay que ajustarla en tres años. Pero para lo que 
teníamos antes, va bien. (La Jornada) 

  
 

 

Senadores abren la puerta a cambios en dictamen laboral 
El Senado abrió el camino para la modificación de la minuta de la reforma laboral, ya que 
senadores del PRI, PAN y PRD reconocieron que las voces empresariales, sindicales y de 

trabajadores demandan modificaciones. (El Economista Digital) 
  
 

 

El PAN va p              ;      f  m , “   m              ” 
La reforma laboral que envió el presidente  Felipe Calderón  debe de ser  aprobada 
completa, "no mochada ni trunca", como pretende el PRI, expresó Ernesto Cordero, 

presidente del Senado. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

 

Avión presidencial, vía Aeroméxico; aprovechan compra de flotilla 
La Secretaría de Hacienda confirmó que está en curso el proceso para la adquisición del 
nuevo avión presidencial e informó que las negociaciones están ancladas a la compra de 

una flotilla por parte de la empresa Aeroméxico. (Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
  
INTOLERANCIA  

 Trabaja ERP en Shangai para trabajar hermanamiento 

Este martes el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue recibido en la residencia oficial de 
México en Shanghai por el cónsul general, Rolando García Alonso, en el marco de la gira de trabajo del munícipe 
por el continente asiático. Durante el encuentro, el alcalde Rivera Pérez y el cónsul García Alonso abordaron el 
tema de cómo aprovechar las ventajas de trabajo con China para establecer el modelo más eficiente y redituable 
que permita maximizar el hermanamiento que se tiene con la ciudad de Wuxi, signado en la capital poblana el 

pasado 3 de septiembre. Asimismo se contemplaron temas como infraestructura, economía y el Sexto Foro de 
Ciudades Hermanas de Wuxi en el que participará la ciudad de Puebla. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101754 

 

 

 
MILENIO  

 De gira por China, Eduardo Rivera se reúne con el Cónsul General de México en Shanghai 
Este martes el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue recibido en la Residencia Oficial de 
México en Shanghai por el Cónsul General, Rolando García Alonso, en el marco de la gira de trabajo del munícipe 
por el continente asiático. Durante el encuentro, el edil Rivera Pérez y el Cónsul García Alonso abordaron el tema 
de cómo aprovechar las ventajas de trabajo con China para establecer el modelo más eficiente y redituable que 

permita maximizar el hermanamiento que se tiene con la ciudad de Wuxi, signado en la capital poblana el pasado 
3 de septiembre. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2db216e0f2db9c9f366d931129e724ca  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera arribó a Shanghai en su gira por China 
Este martes el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue recibido en la Residencia Oficial de 
México en Shanghai por el Cónsul General, Rolando García Alonso, en el marco de la gira de trabajo del munícipe 

por el continente asiático. Dentro de los objetivos del edil se encuentra establecer elementos de cooperación con 
el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), para acceder a financiamiento que impulse programas de desarrollo 
para el municipio de Puebla, presentar proyectos de la capital poblana que sean susceptibles de financiamiento a 
la Banca de Desarrollo de China. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera se reunió con Cónsul de México en Shangai 

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue recibido en la Residencia Oficial de México en 
Shanghai por el Cónsul General, Rolando García Alonso,  en el marco de la gira de trabajo del munícipe por el 
continente asiático. Durante el encuentro, el Alcalde Rivera Pérez y el Cónsul García Alonso abordaron el tema de 
cómo aprovechar las ventajas de trabajo con China para establecer el modelo más eficiente y redituable que 

permita maximizar el hermanamiento que se tiene con la ciudad de Wuxi, signado en la capital poblana el pasado 
3 de septiembre. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31710:eduardo-rivera-se-reuni%C3%B3-
con-c%C3%B3nsul-de-m%C3%A9xico-en-shangai&Itemid=125 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101754
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2db216e0f2db9c9f366d931129e724ca
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31710:eduardo-rivera-se-reuni%C3%B3-con-c%C3%B3nsul-de-m%C3%A9xico-en-shangai&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31710:eduardo-rivera-se-reuni%C3%B3-con-c%C3%B3nsul-de-m%C3%A9xico-en-shangai&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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NG PUEBLA  

 Rivera se reúne con cónsul mexicano en Shanghai 
Este martes el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue recibido en la Residencia Oficial de 
México en Shanghai por el Cónsul General, Rolando García Alonso,  en el marco de la gira de trabajo del munícipe 
por el continente asiático. Durante el encuentro, el Alcalde Rivera Pérez y el Cónsul García Alonso abordaron el 
tema de cómo aprovechar las ventajas de trabajo con China para establecer el modelo más eficiente y redituable 

que permita maximizar el hermanamiento que se tiene con la ciudad de Wuxi, signado en la capital poblana el 
pasado 3 de septiembre. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/node/41279#.UH6kOW_MjTg 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Con recomendaciones, prometen reducir delincuencia en Puebla 
Recomendaciones y sugerencias de seguridad integradas en el Manual Ciudadano para la Prevención del Delito, 

serán distribuidos entre los poblanos de toda la ciudad, con las que según el secretario de Seguridad Pública y 

Tránsito Municipal, (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, podrían frustrarse dos de cada tres delitos. El funcionario 
resaltó que un millar de este Manual que fue presentado esta mañana, será distribuido por la dependencia en 
todas las colonias o barrios en los que organice reuniones de seguridad o los propios vecinos los soliciten, no 
obstante que también el CCE, Canacintra y Coparmex han ofrecido su colaboración en este sentido. (Belén 
Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734656.htm 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 San Manuel, La Paz y Balcones del Sur, las colonias más inseguras de Puebla 
Por el número de robos a transeúntes, cuentahabientes, autos y comercios, el Centro Histórico y las colonias San 
Manuel, La Paz y Balcones del Sur son las de mayor índice delictivo en la ciudad de Puebla, explicó el secretario 

de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. De acuerdo con el funcionario, en estas 
zonas son aproximadamente 20 atracos a transeúntes, entre 30 y 35 robo de vehículos y uno o dos asaltos a 

cuentahabientes, a la semana. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734710.htm   
 

 

 
HERALDO 

 Con un manual busca ayuntamiento prevenir delitos 
La precaución de los usuarios en el manejo del dinero, en la forma en que se comportan y se trasladan en la 
ciudad pueden ser factores decisivos para disminuir o evitar hasta un 66 por ciento la incidencia del robo a 
transeúnte, aseguró el titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla, 

Amadeo Lara Terrón. Durante la presentación del Manual Ciudadano de Prevención para el Delito, el responsable 
de la tranquilidad dentro del territorio municipal aseguró que tomar las medidas necesarias puede ser decisivo 

para evitar la comisión de un ilícito. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/ciudad/con-un-manual-busca-ayuntamiento-prevenir-delitos 

 
 
HERALDO 

http://www.ngpuebla.com/node/41279#.UH6kOW_MjTg
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734656.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734710.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/ciudad/con-un-manual-busca-ayuntamiento-prevenir-delitos
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 Invertirá Comuna 32.5 mdp en rastro tipo TIF 
  Tras la aprobación del Congreso del Estado para otorgar autonomía al organismo Industrial de Abasto de Puebla 
(IDAP) en el manejo del Rastro Municipal, la creación de la infraestructura para tener un matadero con 

certificación Tipo Inspección Federal (TIF) podría iniciar en noviembre y culminar seis meses después. Lo dio a 
conocer el director del IDAP, Alejandro Landero León, quien recordó que luego de que la Secretaría de Economía 
federal rechazó el proyecto para financiar la construcción de la infraestructura, la Comuna invertirá directamente 
los 32.5 millones de pesos requeridos. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/ciudad/invertir%C3%A1-comuna-325-mdp-en-rastro-tipo-tif 
 

 
 

SINTESIS 

 Atiende SSPTM 84 casos de bullying entre menores 
Derivado de la denuncia de un par de casos de bullying en la escuela Escuadrón 201, ubicada al Sur de la capital, 
la directora del área de Prevención del Delito de la SSPTM, Adriana Báez Sosa, indicó que la dependencia ha 
recibido 84 casos de violencia entre alumnos de instituciones educativas privadas y públicas. Asimismo, aseveró 
que este fenómeno social no es privativo de las escuelas sino también registra en los ámbitos laboral y doméstico. 
Detalló que el 10 por ciento de los 84 casos de bullying que atienden, se reportaron en escuelas particulares, 
entre menores con edades en el rango de los 10 a 18 años. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Prevén inauguración de rastro en junio de 2013 
Con beneplácito recibió el administrador del Rastro Municipal, Alejandro Landero León, la aprobación de las 
reformas y adiciones al decreto de creación del Organismo Público Descentralizado denominado Industrial de 
Abasto Puebla, aprobadas por el Congreso, el cual será el marco jurídico con el que se da certeza a la 

construcción del Rastro Tipo Inspección Federal (TIF). En entrevista, el funcionario municipal manifestó que, una 
vez fortalecida la figura jurídica, la construcción del rastro TIF se consolidará y concluirá este  mismo año, tal y 
como lo prometió en septiembre pasado. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Reconoce SSPTM alta inseguridad en 3 colonias de la ciudad 
Los barrios con mayor incidencia delictiva en la ciudad, y que están clasificados como focos rojos son Santa Anita, 

San Antonio y El Alto, no obstante las colonias que demandan una mayor atención por el grado de robo a 

transeúntes, comercio y de autopartes son San Manuel, Balcones del Sur,  La Paz y el Centro Histórico, informó el 
Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. En entrevista, el funcionario 
indicó que se reportan 20 asaltos a transeúntes a la semana en toda la ciudad, de los cuales, en el centro 
histórico se registran entre 10 y 12 robos, algunos con violencia. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Comuna reparte manuales para prevenir delitos 
La Secretar a de Se uridad Pública del Municipio de Puebla presentó el “Manual Ciudadano para la Prevención del 
 elito” con la  inalidad de disminuir la incidencia de v ctimas de los delitos m s comunes en la capital. Con esto se 

busca que de cada 3 posibles víctimas se puedan prevenir en 2 de ellas la consumación de delitos como el robo a 
transeúnte, a casa-habitación, extorsión telefónica, robo de auto partes, prevención de secuestros, hurtos en 
transporte público, fraudes y delitos en redes sociales. Lo anterior, luego de que se anunciara el lanzamiento de 
este manual que será repartido en las colonias con más altos índices de delincuencia. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101730 

 
INTOLERANCIA  

 Hasta 2013 se pavimentaría camino a Tlaltepango 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/ciudad/invertir%C3%A1-comuna-325-mdp-en-rastro-tipo-tif
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101730
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El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez descartó que sea este 
año cuando se ejecuten las obras de pavimentación del Camino a Tlaltepango desde la autopista México-Puebla 
hasta la zona de Real de Guadalupe, pues se incluirá hasta el siguiente año en la bolsa de proyectos de obra 

pública 2013. Aunque el secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad anunció que en breve se 
iniciaría la repavimentación del Camino a Tlaltepango pero en sentido contrario, es decir, de la autopista México-
Puebla hacia la Aceitera, el tramo más afectado quedaría aplazado hasta el siguiente año. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101731 

 

 
 
CAMBIO  

 Industrial de Abastos dará mejor carne a la ciudad 

El director del Rastro municipal, Alejandro Landero León, celebró que el Congreso del estado aprobó el decreto de 
ley para crear el organismo municipal descentralizado denominado Industrial de Abastos Puebla, con lo que se 
avanza en la certificación del Rastro municipal a Tipo de Inspección Federal (TIF) y con ello se garantiza la calidad 
de la carne. Landero León indicó que la reforma que lo diputados locales aceptaron el pasado lunes, servirá para 
efectuar modificaciones al decreto de creación del matadero, luego de 39 años que permaneció sin ser renovado, 
por lo que se mostró entusiasmado, pues dicho dictamen representará mejores condiciones de salud en el manejo 

de los productos cárnicos, además de la facultad para adquirir patrimonio propio y no depender del consejo 
administrativo municipal. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-171012-ger-industrial-de-abastos-dar-mejor-
carne-a-la-ciudad.php 

  
CAMBIO  

 Detectan 84 casos de bullying en escuelas 
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), a través de un diagnóstico en instituciones 

educativas por parte de la Dirección de Prevención al Delito y Protección a Víctimas, detectó 84 casos de violencia 
entre alumnos de diferentes escuelas públicas y privadas de la Angelópolis. La directora de Prevención al Delito, 
Adriana Báez Sosa, reveló que tan sólo 10 por ciento de los casos de bullying se presentaron en instituciones 
privadas, por lo que urgió a las autoridades de las subsidiadas por el gobierno del estado, a poner mayor atención 
a dicho problema entre los estudiantes, pues posteriormente se generan conductas violentas o incluso se orilla al 
suicidio. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/universidad/uni-171012-ger-detectan-84-casos-de-

bullying-en-escuelas.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Detecta SSPTM 19 colonias con altos índices delictivos en la capital 
La Secretaría de Seguridad Pública Municipal (SSPTM) detectó cuatro polígonos con altos índices delictivos, los 

cuales están integrados por 19 colonias de la capital y las juntas auxiliares. Entre las colonias con más incidencia 
delictiva destacan San Manuel, Centro Histórico, Ciudad Universitaria, Balcones del Sur, el barrio de San Antonio, 
El Alto, Prados Agua Azul, Santiago, La Paz y Huexotitla. Al presentar el Manual Ciudadano para la Prevención del 
Delito, Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, explicó que los principales ilícitos que se comenten en 
dichas zonas son robo a transeúnte y lesiones. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detecta-ssptm-19-colonias-con-altos-indices-delictivos-en-

la-capital_id_15046.html  
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Presentan Manual Ciudadano para Prevención del Delito 
Al tiempo de presentar el Manual Ciudadano para la Prevención del Delito, el titular de la Secretaría de Seguridad 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101731
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-171012-ger-industrial-de-abastos-dar-mejor-carne-a-la-ciudad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-171012-ger-industrial-de-abastos-dar-mejor-carne-a-la-ciudad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/universidad/uni-171012-ger-detectan-84-casos-de-bullying-en-escuelas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/universidad/uni-171012-ger-detectan-84-casos-de-bullying-en-escuelas.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detecta-ssptm-19-colonias-con-altos-indices-delictivos-en-la-capital_id_15046.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detecta-ssptm-19-colonias-con-altos-indices-delictivos-en-la-capital_id_15046.html
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Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, aseguró que dos de cada tres asaltos podrían evitarse si la 
gente aplica ciertas medidas precautorias. El documento que será distribuido a la ciudadanía, fue realizado por el 
Instituto Municipal de Planeación y la Ssptm, con la finalidad de que la sociedad sepa cómo actuar antes, durante 

y después de ser víctima de un acto delictivo. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5651 
 

E-CONSULTA 

 Revela CERI 5 actos vandálicos contra monumentos históricos 
Durante los últimos tres años se han detectado al menos unos cinco actos vandálicos contra monumentos 

históricos, informó el director del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata del municipio de Puebla, Eduardo 
Vázquez Rossainz. Luego de que se detectara que en el Monumento a los Fundadores de Puebla, fue descabezada 
la figura que representa a Juan de Salmerón, el funcionario municipal señaló que las estructuras más afectadas 
son las metálicos, ya que son los más fáciles de cortar y además, se pueden llegar a vender por piezas. (Jorge 

Pérez Soto) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5646 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SEDESOM renueva convenio con la Fundación Únete 
La escuela contará con 20 computadoras, un escáner, impresora y conectividad a internet, en donde se erogó una 

inversión de 282 mil 900 pesos, de esa forma la infraestructura permitirá beneficiar a 700 alumnos de dicha 

institución. El Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales Garduño, informó que el 
Ayuntamiento de Puebla, a través de la dependencia a su cargo, ha renovado el convenio de colaboración con la 
Fundación Únete, a fin de beneficiar a la comunidad estudiantil de la capital poblana, así lo dio a conocer durante 
la entrega de un aula de medios en la Escuela Primaria Dr. Gonzalo Bautista Castillo. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SEDESOM-renueva-convenio-

con-la-Fundacion-Unete&id=46306 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El IMPLAN y la SSPTM realizan la presentación del Manual Ciudadano para la Prevención del 
Delito 

En un trabajo coordinado entre el Instituto Municipal de Planeación, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal y el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, llevaron a cabo la presentación del manual ciudadano 
para la prevención del delito, mismo que será distribuido en Escuelas, Universidades, Unidades Habitacionales y 

Colonias de la capital poblana. Por instrucciones del Alcalde Eduardo Rivera, se realizan estas acciones en materia 
de prevención del delito a fin de lograr la Certificación de Comunidad Segura del municipio de Puebla (redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-IMPLAN-y-la-SSPTM-realizan-
la-presentacion-del-Manual-Ciudadano-para-la-Prevencion-del-Delito&id=46305 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SSPyTM presenta Manual de Recomendaciones para Prevenir Asaltos 
Tras encabezar la presentación del "Manual Ciudadano para la Prevención del Delito", en la colonia Santiago, 

Amadeo Lara Terrón, responsable de la seguridad en el municipio, detalló que dicho libro permitirá a los 
ciudadanos prevenir asaltos y saber qué hacer en caso de ser víctima de un delito. De acuerdo con el funcionario 
municipal, el robo a transeúntes y de autopartes serán dos de los temas principales que abordará el manual. A 
decir del Secretario de Seguridad Pública, en dicho manual parte del modus operandi de la delincuencia está 
diagnosticada y analizada, aunque no al 100 por ciento, si en al menos cada tres casos de robo a transeúnte, por 

ello  puede evitarse si se sigue las recomendaciones. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 SSPTM presenta el Manual Ciudadano para la Prevención del Delito 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5651
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5646
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SEDESOM-renueva-convenio-con-la-Fundacion-Unete&id=46306
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SEDESOM-renueva-convenio-con-la-Fundacion-Unete&id=46306
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-IMPLAN-y-la-SSPTM-realizan-la-presentacion-del-Manual-Ciudadano-para-la-Prevencion-del-Delito&id=46305
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-IMPLAN-y-la-SSPTM-realizan-la-presentacion-del-Manual-Ciudadano-para-la-Prevencion-del-Delito&id=46305
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Bajo el concepto de comunidad segura, el cual comprende a las personas y a las familias que viven en condiciones 
adecuadas con acceso a salud, deporte, cultura y educación, que tienen opciones de desarrollo, que viven en un 
entorno de respeto a sus derechos humanos, el Ayuntamiento de Puebla ha emprendido acciones dirigidas a la 

generación de un entorno seguro, la prevención del delito, la atención a grupos vulnerables, así como la 
capacitación de los cuerpos de seguridad. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31712:ssptm-presenta-el-manual-
ciudadano-para-la-prevenci%C3%B3n-del-delito&Itemid=125 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 SEDESOM renueva convenio con la Fundación Únete 
El Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales Garduño, informó que el 
Ayuntamiento de Puebla, a través de la dependencia a su cargo (SEDESOM), ha renovado el convenio de 
colaboración con la Fundación Únete, a fin de beneficiar a la comunidad estudiantil de la capital poblana, así lo dio 

a conocer durante la entrega de un aula de medios en la Escuela Primaria Dr. Gonzalo Bautista Castillo de la Junta 
Auxiliar de Ignacio Zaragoza. Durante el acto protocolario, Morales Garduño detalló que el convenio de 
colaboración con la Fundación Únete permitirá favorecer a más escuelas y alumnos del municipio de Puebla, por lo 
que se destinarán 6.5 millones de pesos para dicho programa en los próximos meses. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEDESOM-renueva-
convenio-con-la-Fundacion-Unete&id=36677 
 

 
 
 
NG PUEBLA  

 Puntos rojos: San Antonio, Santa Anita y El Alto 
Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, evidenció que existen tres barrios 
detectados como puntos rojos por los índices delictivos tan altos que presentan, los cuales son San Antonio, 
Santa Anita y El Alto, que principalmente se enfrentan al robo a transeúnte. En cuanto al robo de vehículos, el 
encargado de la seguridad en el municipio señaló que el barrio de Santiago, el Centro Histórico, las inmediaciones 

de Ciudad Universitaria y, las colonias Prados Agua Azul y Huexotitla. Con respecto al barrio de Santiago, 
especificó que es una zona cuyas características permiten identificar el robo a transeúnte y de autopartes, aunque 
resaltó que fundamentalmente han podido establecer una colaboración muy estrecha con los vecinos a fin de 

disminuir este problema. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/41313puntos-rojos-san-antonio-santa-anita-y-el-alto#.UH6jN2-ZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Renuevan convenio Comuna y Fundación Únete 
El secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales Garduño, informó que el 
Ayuntamiento de Puebla, a través de la dependencia a su cargo (SEDESOM), ha renovado el convenio de 
colaboración con la Fundación Únete, a fin de beneficiar a la comunidad estudiantil de la capital poblana, así lo dio 
a conocer durante la entrega de un aula de medios en la Escuela Primaria Dr. Gonzalo Bautista Castillo de la Junta 
Auxiliar de Ignacio Zaragoza. Durante el acto protocolario, Morales Garduño detalló que el convenio de 
colaboración con la Fundación Únete permitirá favorecer a más escuelas y alumnos del municipio de Puebla, por lo 

que se destinarán 6.5 millones de pesos para dicho programa en los próximos meses. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/41311renuevan-convenio-comuna-y-fundaci%C3%B3n-

%C3%BAnete#.UH6i8G-ZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Ganancias de 3 mdp mensuales por rastro TIF: Landero 
Luego de que el Congreso del Estado aprobara la creación de un organismo público descentralizado denominado 

"Industrial de Abastos Puebla", Alejandro Landero León, director del Rastro Municipal, aplaudió la certificación de 
los diputados al destacar que permitirá crear un rastro Tipo de Inspección Federal (TIF) y podría dejar ganancias 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31712:ssptm-presenta-el-manual-ciudadano-para-la-prevenci%C3%B3n-del-delito&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31712:ssptm-presenta-el-manual-ciudadano-para-la-prevenci%C3%B3n-del-delito&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEDESOM-renueva-convenio-con-la-Fundacion-Unete&id=36677
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEDESOM-renueva-convenio-con-la-Fundacion-Unete&id=36677
http://www.ngpuebla.com/puebla/41313puntos-rojos-san-antonio-santa-anita-y-el-alto%23.UH6jN2-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/41311renuevan-convenio-comuna-y-fundaci%C3%B3n-%C3%BAnete%23.UH6i8G-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/41311renuevan-convenio-comuna-y-fundaci%C3%B3n-%C3%BAnete%23.UH6i8G-ZSHM
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de hasta tres millones y medio de pesos mensualmente. Señaló que dicha determinación de igual forma propiciará 
que se puedan hacer las modificaciones correspondientes al decreto de creación del lugar que tiene 39 años sin 
cambios, lo cual servirá para dar una mejor garantía de la calidad de la carne.  (Redacción) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/41303ganancias-de-3-mdp-mensuales-por-rastro-tif-landero#.UH6ipm-ZSHM 

 
NG PUEBLA  

 SSP ubica 80 casos de bullying escolar en la capital 

Adriana Báez Sosa, directora de Atención a Víctimas y Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública 
y Tránsito Municipal, informó que a través de un estudio en instituciones educativas, de las cuales el 10 por ciento 

son privadas, se detectaron aproximadamente 84 casos por bullying escolar, sin embargo dijo que ninguno fue 
motivo de suicidio. En este sentido, negó que el ser escuelas privadas o públicas fuera un factor que para 
dependencia represente un riesgo, ni quiere decir que se encuentre con un mayor número en las escuelas que son 
de paga, a las cuales invitó a acercarse para recibir información de prevención al acoso escolar. (Evangelina 
Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/node/41291#.UH6kZ2_MjTg 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Cuestiona CCE reunión de su líder con panistas 
La Comisión Ejecutiva del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) solicitará este martes a su presidente Francisco 
Rodríguez Álvarez una explicación sobre las reuniones que ha sostenido con panistas. Pedirán además que aclare 
si tiene algún interés de buscar la candidatura a la alcaldía de Puebla, para analizar hoy mismo su posible salida 
del cargo. El presidente de la Coparmex (Centro Empresarial Puebla), Carlos Montiel Solana, informó que en la 

reunión mensual de la Comisión Ejecutiva del CCE -a la que hoy está programada la asistencia de Claudio X. 
González Guajardo, presidente de Mexicanos Primero A.C., abordarán el tema de las posibles aspiraciones de 
Rodríguez Álvarez. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734640.htm 
 

 

EL SOL DE PUEBLA  

 Más infraestructura educativa para aprender mejor: RMV 
Avanza la ampliación de la infraestructura educativa con instalaciones dignas en los todos los niveles, desde 

primaria, secundaria, bachillerato y universidad; tan sólo la cobertura en educación superior se incrementó 8 por 
ciento. El Gobernador Rafael Moreno Valle se pronunció en estos términos al entregar en esta localidad la 

secundaria José María Lafragua y el bachillerato Tierra y Libertad que en conjunto representan una inversión 
superior a los seis millones de pesos. La capacitación y actualización magisterial aunadas a instalaciones dignas 
permitirán elevar la calidad educativa en Puebla. (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734798.htm   
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Urgente fomentar cultura de la denuncia: Manzanilla 
Al resaltar que en México solo el uno por ciento de los delitos es sancionado, el secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, se pronunció por fomentar una cultura de la denuncia durante el Foro "Cultura de la 

Legalidad en la implementación de la Reforma Penal", con lo que la entidad se suma al proceso de transformación 

del sistema judicial. Manzanilla Prieto criticó que en el país se actúa sin observancia de la ley, debido a que es un 
hábito en el que están inmersos los mexicanos, por lo que es urgente modificar los patrones de conducta para 
cumplir adecuadamente con la legalidad. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734795.htm    
 

 

 

http://www.ngpuebla.com/puebla/41303ganancias-de-3-mdp-mensuales-por-rastro-tif-landero%23.UH6ipm-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/node/41291#.UH6kZ2_MjTg
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734640.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734798.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734795.htm
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SINTESIS 

 Urge habilitar vías alternas en el bulevar 5 de mayo y Hermanos Serdán 

Puebla enfrenta por lo menos 25 puntos de conflicto vehicular que requiere habilitar vialidades primarias como los 
bulevares Cinco de Mayo y Hermanos Serdán, al grado que se duplicó el tiempo promedio requerido para 
traslados de punto a punto de la ciudad. Así lo refirió el expresidente de la Asociación de Empresas de la 
Construcción en Puebla (AECO), Sergio Curro quien ilustró que se disparó de treinta minutos a una hora o más el 
recorrido de la ciudad de un extremo a otro. La percepción es que es muy poco el trabajo que se está quedando 

en las empresas de Puebla en materia del sector construcción, pese a que algunas están siendo subcontratadas, 
advirtió. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 El 45% de los accidentes fueron causados por conductores ebrios 
En Puebla el 45 por ciento de los accidentes son por manejar en estado de ebriedad, informó el director de 
Seguridad Vial del Estado, Jorge Verduzco Murillo, durante la entrega de certificado a agentes por la capacitación 
en la campaña "Cero muertes por alcohol y volante en Puebla".Personas de 18 a 30 años de edad son las más 
recurrentes en la zona metropolitana del estado, siendo vialidades como el Periférico Ecológico, la Recta a Cholula 
y Vía Atlixcáyotl donde ocurren percances vehiculares. Verduzco Murillo afirmó que la multa por conductor en 

estado de ebriedad es cercana a los mil pesos pero si se paga los primeros tres días hay un descuento del 50 por 
ciento, situación por lo que aseguró que se requiere legislar sobre el tema. (Charo Murillo)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Solo el 1% de los delitos son castigados en el país 
En México sólo uno de cada cien delitos que se cometen son sancionados, es decir, 1%, situación que priva en la 
mayoría de las entidades del país, incluida Puebla. Al inaugurar el foro "Cultura de la legalidad en la 
implementación de la Reforma Penal", el responsable de la política interior en la entidad, Fernando Manzanilla 

Prieto, secretario General  de Gobierno, advirtió que es necesario recuperar la confianza de los ciudadanos para 
frenar la impunidad que existe en el país. Por ello, dijo, Puebla tiene que hacer reformas a su sistema Judicial 
porque es obsoleto y no responde a los actuales lineamientos de la procuración de justicia y de fomento de una 
cultura de la legalidad. (Claudia Aguilar ) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inicia oposición a instalación de Bodega Aurrerá en Totimehuacán 
Decenas de ciudadanos, comerciantes y activistas de San Francisco Totimehuacan manifestaron ayer su repudio a 

la instalación de una sucursal de Bodega Aurrera en el territorio de esa junta auxiliar de la ciudad de Puebla, 
argumentando que acabará con el comercio en pequeño y la economía familiar. Los inconformes informaron que 
desde el mes de agosto del presente año un grupo de promotores de Wal Mart inició la medición de terrenos en 
las inmediaciones del predio ubicado con el número 55, localizado, cerca de una de las principales gasolineras de 
la localidad. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-oposicion-a-instalacion-de-bodega-aurrera-en--
totimehuacan_id_15052.html  
 

 
 
MILENIO  

 Continúan trabajando 4 agentes viales que no acreditaron pruebas de confianza 
Solo 4 de los 80 ex agentes de vialidad cesados por no acreditar las pruebas de control y confianza aún 
permanecen en la corporación laborando, luego de que un juez federal les otorgó una suspensión provisional. Al 
respecto el director de Vialidad del estado, Jorge Verduzco Murillo señaló que ante la salida de los elementos 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-oposicion-a-instalacion-de-bodega-aurrera-en--totimehuacan_id_15052.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-oposicion-a-instalacion-de-bodega-aurrera-en--totimehuacan_id_15052.html
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viales se vieron en la necesidad de reestructurar los horarios y el plan de trabajo de la corporación para poder 
cumplir con las tareas. Precisó que aún faltan 216 elementos por ser enviados al Centro Estatal de Evaluación y 
Control de Confianza (C-3). (Violeta García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c196e3ff83274045e678264f364ba0c7   
 

MILENIO  

 El 99% de los delitos quedan impunes por falta de denuncia: SGG 
Alrededor de 99 por ciento de los delitos permanecen sin recibir un castigo, señaló el secretario General de 
Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Al inaugurar el foro "Cultura de la Legalidad en la implementación de 

la Reforma Penal", subrayó que dichos indicadores de impunidad son producto de la falta de una cultura de la 
denuncia. Refirió que ello también ha incidido en el sistema de procuración de justicia; por lo que resulta 
necesario establecer mecanismos que incentiven la participación de la ciudadanía. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2db216e0f2db9c9f366d931129df5012   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Para ex líder de AECO, trabajos de Metrobús están retrasados 
Al considerar que la construcción del Metrobús está retrasada, el ex presidente de la Asociación de Empresas de la 
Construcción (AECO), Sergio Curro y Martínez, quien calculó que esta obra tiene un avance de sólo 46 por ciento, 

a un mes de concluir el plazo previsto en el contrato. Desde su punto de vista, los trabajos de la primera línea de 
la oficialmente llamada Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) no presentan el avance reportado por las 

autoridades; incluso, opinó que la percepción de la sociedad es que no la construcción es lenta y se ha detenido 
en algunos momento. (Erika Mejía)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/para-ex-lider-de-aeco-
trabajos-de-metrobus-estan-retrasados 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En Puebla el 61% de los habitantes es pobre 
En el marco del día para la erradicación de la pobreza que se celebra desde el año 1987 Gonzalo Hernández 

Licona director del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL) definió el 
concepto de pobreza. “Pobreza es no tener lo suficiente para poder vivir una vida decorosa en el día a día, las 
imágenes que la población tiene de pobreza son las de niños que no van a la escuela porque tienen que trabajar, 

de adultos mayores que no tienen una pensión suficiente, de casas precarias con pisos de tierra, techos de lamina 
y muros que no son suficientes para brindar protección; la pobreza también tiene que ver con la población que no 
puede acceder a un bienestar decoroso su iciente en el d a a d a”, de inió. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla presenta retraso de 40 años en modernización de rastros 
Puebla es una entidad atrasada en instalación de rastros en la modalidad TIF (Tipo Inspección Federal), ya que 
solamente cuenta con cuatro que operan bajo el amparo de empresas privadas y que están ubicados dos en 

Tehuacán, otro en Tecamachalco y uno más en Acatzingo. Por eso, la decisión del Congreso del estado de 
aprobarle a la capital la posibilidad del proyecto para tener un rastro TIF debe reconocerse, porque es un tema de 
salud pública, dijo el presidente del Consejo Estatal Agropecuario, José Ignacio Lozano. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla, sede del Congreso de Infraestructura Física Educativa 
Del 17 al 19 de octubre Puebla será sede del XI Congreso Internacional de Infraestructura Física Educativa, el cual 
será inaugurado por el gobernador, Rafael Moreno Valle y del titular del Instituto Nacional de Infraestructura 

Física Educativa (INAFED), Ernesto Velasco León, así lo dio a conocer el titular del Comité Administrador para la 
Construcción de Espacios Educativos (Capcee), Diego Corona Creamen. Entrevistado en el municipio de 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c196e3ff83274045e678264f364ba0c7
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2db216e0f2db9c9f366d931129df5012
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/para-ex-lider-de-aeco-trabajos-de-metrobus-estan-retrasados
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/para-ex-lider-de-aeco-trabajos-de-metrobus-estan-retrasados
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
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Tecamachalco, el funcionario mencionó que en este foro se compartirán experiencias exitosas sobre la 
arquitectura de escuelas sustentables; el impacto de la reforma educativa; y la participación de la sociedad civil 
como promotora de la transformación de los espacios educativos. (Alejandra Bautista)  

http://periodicodigital.com.mx/  
 

 
  

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 FMP llama a fomentar la cultura de la denuncia 
Esta mañana, en el marco de la inau uración del Foro “Cultura de la Le alidad en la implementación de la 
Re orma Penal”, el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, resaltó la necesidad de  ue el 
sector educativo se involucre en las acciones del gobierno, lo que ayuda a fortalecer los procesos de procuración y 
aplicación de justicia. Asimismo, Manzanilla Prieto destacó, que en  conjunto se prevé desarrollar bases de 
colaboración, difundir y fomentar los programas de rediseño de la Arquitectura Jurídica del estado y promover la 
Cultura de la Legalidad, así como fomentar en la sociedad una cultura de denuncia del delito, ya que actualmente 

sólo el 1% de los delitos cometidos son denunciados. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--FMP-llama-a-fomentar-la-
cultura-de-la-denuncia&id=46304 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla será sede del XI Congreso Internacional sobre el Desarrollo de la Infraestructura Física 

Educativa 
El Gobierno del Estado de Puebla, a través de la Secretaría de Educación (SEP) del Estado y del Comité 
Administrador Poblano de Espacios Educativos (CAPCEE), conjuntamente con el Instituto Nacional de la 
Infraestructura Física Educativa (INIFED) realizarán el XI Congreso Internacional sobre la Infraestructura Física 

Educativa, del 17 al 19 de octubre próximo, en las instalaciones del Centro Expositor. Lo anterior lo dio a conocer 
Diego Corona Cremean, director general del CAPCEE, en la inauguración de espacios educativos en Tecamachalco, 
en donde explicó en entrevistas que este Congreso se ha realizado durante once ediciones de manera 
ininterrumpida y en esta ocasión toca a Puebla la oportunidad de contar con este encuentro. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-sera-sede-del-XI-
Congreso-Internacional-sobre-el-Desarrollo-de-la-Infraestructura-Fisica-Educativa&id=46303 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Manzanilla promueve la cultura de la denuncia 
Con el fin de explicar a los poblanos los programas de rediseño de la Arquitectura Jurídica del Estado, además de 
invitarlos a acabar con la impunidad a través de la cultura de la denuncia de los delitos, el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, inició este d a un  oro denominado ‘La Cultura de la Le alidad en la 
implementación en la Re orma Penal’. Al encabezar el inicio de las con erencias, el  uncionario reconoció  ue en 
Puebla aún hace falta por hacer mucho para conseguir que exista buen aplicación de la justicia. (Isaac Jiménez 

Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 
 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Puebla, sede del Congreso Internacional sobre Desarrollo de Infraestructura Física Educativa 

El Gobierno del Estado de Puebla, a través de la Secretaría de Educación (SEP) del Estado y del Comité 
Administrador Poblano de Espacios Educativos (CAPCEE), conjuntamente con el Instituto Nacional de la 
Infraestructura Física Educativa (INIFED) realizarán el XI Congreso Internacional sobre la Infraestructura Física 
Educativa, del 17 al 19 de octubre próximo, en las instalaciones del Centro Expositor. Lo anterior lo dio a conocer 
Diego Corona Cremean, director general del CAPCEE, en la inauguración de espacios educativos en Tecamachalco, 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--FMP-llama-a-fomentar-la-cultura-de-la-denuncia&id=46304
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--FMP-llama-a-fomentar-la-cultura-de-la-denuncia&id=46304
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-sera-sede-del-XI-Congreso-Internacional-sobre-el-Desarrollo-de-la-Infraestructura-Fisica-Educativa&id=46303
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-sera-sede-del-XI-Congreso-Internacional-sobre-el-Desarrollo-de-la-Infraestructura-Fisica-Educativa&id=46303
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/
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en donde explicó en entrevistas que este Congreso se ha realizado durante once ediciones de manera 
ininterrumpida y en esta ocasión toca a Puebla la oportunidad de contar con este encuentro. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-del-Congreso-

Internacional-sobre-Desarrollo-de-Infraestructura-Fisica-Educativa&id=36681 
 
RETO DIARIO 

 Conflictos municipales por calenturas políticas, advierte SGG 
Por “calenturas” pol ticas ante el arran ue del proceso electoral en el mes de noviembre,  abr  con lictos 
municipales que son normales y suelen darse durante los rocesos comiciales, advirtió el secretario General de 

Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien, en otro tema, sentenció que habrá la aplicación de la ley para los 
grupos que generen violencia en San Bernardino Chalchihuapan. Ante el arranque del proceso para la renovación 
de las 217 presidencias municipales y las diputaciones locales, el coordinador del gabinete, reconoció que se 

intensificará la efervescencia política, lo que derivará en algunos problemas municipales, por lo que buscarán 
estar atentos en todas las zonas del estado. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Conflictos-municipales-por-
calenturas-politicas,-advierte-SGG&id=36675 
 
RETO DIARIO 

 Sólo el 1 por ciento de los delitos son sancionados: Manzanilla 
“Sólo el uno por ciento de los delitos en el pa s son sancionados”, reveló el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, durante el Foro Cultura de la Legalidad en la Implementación de la Reforma Legal, 

donde destacó que el gobierno de Puebla se sumará a la transformación del sistema de justicia mexicano ante la 

carencia de una cultura por la denuncia. En el complejo Cultural Universitario de la BUAP, el funcionario estatal, 
expresó que en México, frecuentemente, estamos acostumbrados a no observar la ley, a no cumplir ni actuar con 
legalidad porque es un hábito que sólo se puede superar con el cambio de patrones de conducta. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solo-el-1-por-ciento-de-los-
delitos-son-sancionados:-Manzanilla&id=36657 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Se acaba de meter un auto a una vivienda en la privada Uxmal en circuito interior en dirección a la 11 sur 
entre la 17 y la 11 sur en la zona de prados agua azul 

 Este jueves en el paseo bravo abra jornada de masto grafía promovida por el secretario de saludo Jorge 
Aguilar Chedraui. 

 El municipio de puebla entrega aula de medios en la escuela Gonzalo Bautista. 
 Chocaron en la 23 sur y la 9 poniente tenga cuidado por quedaron colgados los cables de energía eléctrica. 
 El presidente de la unión agropecuaria urge la apertura de un rastro tipo TIF  y que han cerrado hasta el 

momento el 30% de granjas porcinas. 
 Eduardo Rivera Pérez alcalde de puebla asiste a la cumbre China-Caribe invitado por el Banco 

Interamericano de desarrollo y abordo temas de intercambio en el trabajo. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Hasta 20 incidentes delictivos se presentan a la semana en la colonia Santiago, Huexotitla, también esta 

muy golpeada, y fíjese en México sólo el 1% de los delitos recibe algún tipo de sanción dice Fernando 
Manzanilla, SGG, en el Foro Cultura de la Legalidad y añádale que aunque hay que criticar a las autoridades 
también hay que ver que pueblo somos. En los últimos tres años se han presentado por lo menos 5 actos 
vandálicos contra monumentos, somos una ciudad monumental y pues ha pegarle allí.  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-del-Congreso-Internacional-sobre-Desarrollo-de-Infraestructura-Fisica-Educativa&id=36681
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-del-Congreso-Internacional-sobre-Desarrollo-de-Infraestructura-Fisica-Educativa&id=36681
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Conflictos-municipales-por-calenturas-politicas,-advierte-SGG&id=36675
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Conflictos-municipales-por-calenturas-politicas,-advierte-SGG&id=36675
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solo-el-1-por-ciento-de-los-delitos-son-sancionados:-Manzanilla&id=36657
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Solo-el-1-por-ciento-de-los-delitos-son-sancionados:-Manzanilla&id=36657
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 Y según Eduardo Vázquez Rosainz, titular del CERI desapareció la cabeza de Juan de Salmerón del 
Monumento a los Fundadores de Puebla.  

 A raíz de todo esto la SSPYTM presentó el Manual ciudadano para prevenir el delito, vamos hablar de él para 

que se propague.   
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre la inseguridad, nueve barrios y colonias concentran 60 delitos semanalmente, la verdad es que si 
esta preocupante, el barrio de Santiago destaca el robo de autopartes y narcomenudeo, aquí estamos 
trabajando y aquí llegamos muy temprano, cuando todavía no amanece y aquí los vehículos se quedan y 
pues nos han pegado a todos sin excepción.  

 Hay un manual ciudadano para la prevención del delito que presentó Amadeo Lara Terrón, titular de la 
SSPYTM.  

 Sólo uno de cada 100 delitos que se cometen en el país son sancionados, esto porque los mexicanos 

estamos acostumbrados a no respetar la ley oo actuar dentro del marco legal, esto lo dice el SGG, 
Fernando Manzanilla.  

 Sobre las mastografías en el día contra la lucha del cáncer de mama habrá un evento de la SSA en el 
Paseo Bravo, ya vamos a platicar con usted de esto y cada día son más sitios en donde se van poniendo 
mastógrafos y haciendo conciencia entre las mujeres. 

 25 puntos de conflicto vial, urge resolver esto lo dice la AECO, dice que hay que agilizar el tráfico, la 

ciudad esta colapsada porque hay obras por todas partes y tiene que haber una estrategia de vialidad.  

 El nivel superior educativo a nivel del estado se ha incrementado en 8% la cobertura de infraestructura 
dice el gobernador RMV, al inaugurar una secundaria, llamada José María La Fragua y el bachillerato Tierra 
y Libertad, en las que se invirtieron 6 mdp. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Los barrios de San  Antonio, Santa Anita y el Alto están considerados como focos muy  rojos en la capital 
poblana esto debido a los índices de peligrosidad y de inseguridad que representan, así lo reconocen la 
Secretaria de Seguridad Publica  Municipal quien agregara que dentro de este mismo rango se encuentran 
las colonias de San Manuel, el Centro Histórico, Colonia la Paz Y Balcones del Sur. 

 En México sólo el 1 por ciento de los delitos cometidos son denunciados, resaltó el Secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, durante la inau uración del Foro “Cultura de la Le alidad en la 
implementación de la Re orma Penal”. 

 En lo que va del año se han registrado 700 casos de accidentes relacionados con el consumo de alcohol en 
la zona conurbada de Puebla, así lo revelo el Secretario de Seguridad Estatal  quien dijo que en su mayoría 
los involucrados son jóvenes entre 18 y 30 años de edad 

 La directora del área de Prevención del Delito, Adriana Baez Sosa.  Señaló que con estos son ya 84 casos 
de Violencia o Bullying los que se han reportado de enero a la fecha y que han sido atendidos por la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; de los cuales el 8 por ciento son generados en 
escuelas particulares. 

 El gobernador Rafael Moreno Valle acudió al municipio de Tecamachalco para inaugurar la escuela 
secundaria José María Lafragua. La inversión para esta escuela de nueva creación en Santiago Alseseca es 
de 4.2 millones de peso. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Padres de familia piden una regulación que determine cierto número de metros para colocar un batanero, 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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bar o restaurante cerca de escuelas, ante el índice de bebidas alcohólicas que consumen los jóvenes. 
 El programa aguas con el  alcohol que la discreción de vialidad aplico en 10 elementos  se llevo acabo con 

el fin que los replique en Universidades y organizaciones. 

 Puebla capital ya cuenta con  un manual ciudadano para la prevención del delito es un documento que 
incluye consejos para ser victima de la delincuencia. 

 En San Bernandino Chalchihuapan se prevén mas enfrentamientos la agrupación Antorcha Campesina 
denuncia que hay dados  cargados a las negociaciones para resolver el conflicto religioso, podría haber 
manifestaciones en la capital. 

 Vecinos de fraccionamiento  Nuevo Humboldt aseguran que les tratan de rebatar áreas verdes, se trata de 

un jardín que iba a ser bardeado por personal del Fideicomiso Pueblo público Atlixcayotl-Quetzalcóatl  y la 

gente esta muy molesta. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Presentan el Manual Ciudadano para la Prevención del Delito en el municipio de Puebla, contiene consejos 
para evitar ser víctimas de la delincuencia.  

 La Paz, el Centro Histórico, San Manuel y Balcones del Sur son las colonias en Puebla con el mayor índice 
colectivo allí se cometen robo a transeúnte, a negocio y a casa habitación.  

 Crean el pro rama “A uas con el Alco ol”  ue busca mostrar lo  ue sucede con el sistema nervioso 

cuando se consumen bebidas embriagantes, se aplicará en universidades y preparatorias para concientizar 

a los jóvenes.  
 Las vialidades más peligrosas en la Angelópolis, son el Periférico, la Recata a Cholula y la Vía Atlixcáyotl, 

de enero a la fecha en ellas se han registrado más de 700 accidentes. 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Solicita Arango al Congreso información sobre su cuenta pública 2010 

El Congreso local recibió la solicitud de información del ex secretario de Salud en el sexenio marinista, Alfredo 
Arango García, sobre el estado que guarda la revisión de su cuenta pública 2010, con la finalidad de defenderse 

de las observaciones por más 8 mil millones de pesos. Los oficios serán turnados a la Comisión Inspectora para su 
estudio y a decir del diputado panista, Jesús Zaldívar Benavides, se trata de una estrategia encaminada a 
prolongar el dictamen de la revisión del manejo financiero irregular durante su paso en esa dependencia. Es 
importante señalar que no es la primera ocasión que el ex secretario de Salud utiliza este tipo de estrategias. El 
pasado 10 de octubre también hizo lo mismo ante la comisión inspectora. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734655.htm 

 
 
 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Recibirá Cholula nominación "Pueblo Mágico" el 30 de octubre  

Será el día 30 de este mes cuando San Andrés y San Pedro Cholula reciban la certificación de "Pueblo Mágico", la 
cual será entregada por la titular de la Secretaría de Turismo Federal, Gloria Guevara, y el mandatario estatal, 
Rafael Moreno Valle Rosas, anunció la alcaldesa, Dolores Parra Jiménez. En entrevista con medios de 
comunicación, la edil dijo que el acto oficial de esta declaratoria se hará en la zona arqueológica y afirmó que 
ganar este reconocimiento representa un gran orgullo para todos los cholultecas. También expresó que esta 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734655.htm
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declaración nacional e internacional promoverá aún más la historia, magia y tradiciones del municipio. (Norma 
Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734760.htm  

 

 

 
HERALDO 

 Logran diputados del PAN secretarías en comisiones del Congreso de la Unión 

El coordinador de los legisladores federales del PAN, Rafael Micalco Méndez, dio a conocer que los diputados de su 
partido originarios de la entidad lograron secretarías de importantes comisiones en el Congreso de la Unión. En 
entrevista telefónica, expuso que el diputado federal, Néstor Gordillo Castillo, ocupará la secretaría de la Comisión 

de Presupuesto y Cuenta Pública, además será parte de la Comisión de Asuntos Migratorios. Rafael Micalco 
informó que en el caso de María Isabel Ortiz ocupará la secretaría de la Comisión de Medio Ambiente, además del 
Agua y Deporte. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/pol%C3%ADtica/logran-diputados-del-pan-
secretar%C3%ADas-en-comisiones-del-congreso-de-la-uni%C3%B3n 
 

 

HERALDO 

 Suena Micalco en la comisión para designar dirigente estatal panista 
El coordinador de los diputados federales del Partido Acción Nacional, Rafael Micalco Méndez, reconoció que su 

nombre se ha manejado dentro de la Comisión Especial que se integró para resolver el caso Puebla, dentro de lo 
cual está pendiente la designación del nuevo dirigente estatal. Sin embargo, dijo que hasta el momento, de 
manera o icial o  ormal, no se le  a comunicado nada, “aun ue ya me pidieron  ue esté presente en al una de las 

reuniones de esa Comisión”. En entrevista telefónica con algunos medios de comunicación, Micalco Méndez 
mencionó que todos los acuerdos que se tomen en el seno de dicha comisión tendrán que pasar por los órganos 
del partido blanquiazul. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/pol%C3%ADtica/suena-micalco-en-la-comisi%C3%B3n-para-
designar-dirigente-estatal-panista 

 

 
 
SINTESIS 

 Refrendará SNTE sección 23 en apoyo a Gordillo Morales 

El secretario general de la sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, dio a conocer que el documento que 
presentarán en el Sexto Congreso Nacional Extraordinario, a realizarse en Rosarito Baja California, lleva un 

pronunciamiento en defensa de la Alianza por la Calidad de la Educación. La preocupación ha estado siempre 
ligada con la calidad de los procesos de enseñanza y aprendizaje en las escuelas públicas; en demandar mayores 
recursos para mejorar los inmuebles escolares y su equipamiento con las nuevas tecnologías educativas. (Abel 
Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Urge Mexicanos Primero a cambio sistémico en educación 
Durante su ponencia en la Upaep, el presidente de la organización Mexicanos Primero, Claudio X. González, 
aseguró que el problema de la educación pública en México, no es solamente Elba Esther Gordillo Morales, 

presidenta del SNTE nacional, más bien, dijo, México necesita de un cambio sistémico, pero con ello, se debe 

lograr que el sindicato esté más acotado y se enfoque solamente a la defensa de los derechos de los trabajadores, 
con tal de que no esté tan involucrado y marque la pauta de vetar las políticas públicas educativas. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 SEP no cesó a maestros que aplicaron la prueba Enlace 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) del gobierno del estado de Puebla informa que son incorrectas las 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2734760.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/pol%C3%ADtica/logran-diputados-del-pan-secretar%C3%ADas-en-comisiones-del-congreso-de-la-uni%C3%B3n
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/pol%C3%ADtica/logran-diputados-del-pan-secretar%C3%ADas-en-comisiones-del-congreso-de-la-uni%C3%B3n
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/pol%C3%ADtica/suena-micalco-en-la-comisi%C3%B3n-para-designar-dirigente-estatal-panista
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/pol%C3%ADtica/suena-micalco-en-la-comisi%C3%B3n-para-designar-dirigente-estatal-panista
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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versiones periodísticas y declaraciones acerca de la reinstalación de cuatro de los 43 docentes cesados por no 
aplicar la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE), en junio 2012, en las escuelas 
primarias y secundarias de la entidad. Al respecto, la SEP informa que los cuatro docentes a los que se refieren 

dichos trascendidos fueron analizados y no fueron cesados; ya que los profesores realizaron la aplicación de la 
ENLACE durante la etapa correspondiente al plazo adicional que hizo esta Secretaría, el desarrollo de estas 
situaciones se dio a conocer el 5, 6, 7 y 10 de junio del año en curso, a través de distintos boletines de prensa. 
(Redacción)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
  
INTOLERANCIA  

 Comienza depuración de aspirantes a consejeros  
Tras asegurar que nadie tiene un lugar seguro en el próximo Consejo General del IEE, este miércoles comenzará 
la depuración de la lista de los 123 inscritos. Aquí se determinará si los aspirantes entregaron la documentación 
completa de acuerdo a la convocatoria, y quienes hayan omitido algún documento automáticamente quedarán 
excluidos. Los integrantes de la Comisión Especial anunciaron que hay un avance en las entrevistas en lo 
particular. En entrevista por separado por los integrantes de la Comisión Especial del Congreso, Gerardo Mejía 
Ramírez (PRI) y Jesús Zaldívar Benavides reconocieron que los aspirantes tienen reuniones con los diputados para 

presentar sus propuestas. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101752 

 
INTOLERANCIA  

 Mondragón resarce las heridas en el PAN 

El presidente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, anunció que está en espera de 
que se emita la convocatoria para elegir a su sucesor e indicó que lo que se busca es que se den los consensos 
para mantener la unidad dentro del instituto político. De acuerdo con los avances que se tienen, en diciembre el 
PAN elegirá al nuevo dirigente estatal, una vez que se logren los consensos para tener un candidato de unidad y 
esta decisión corresponde al Consejo Estatal. Mondragón Quintana aseguró que se superaron los problemas y se 
va a llevar a cabo un proceso ordinario para elegir a un presidente por tres años y a un nuevo Comité Directivo 

Estatal (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101750 

 
INTOLERANCIA  

 Delinean especialistas el próximo titular de CAIP 

Aunque aseguró que existen antecedentes negativos de la independencia del titular de la CAIP en relación con el 
gobierno del estado de Puebla, los integrantes del nodo de transparencia de la organización Actívate por Puebla, 
plantearon que para la designación del nuevo titular de esa instancia ciudadana se debe cumplir la ley, que 
establece que debe ser un proceso claro, donde el seleccionado sea por sus conocimientos, por su trayectoria, 
porque genera confianza ciudadana y por su independencia del gobierno del estado, así lo declaró la presidenta de 
la Amedi en su capítulo Puebla, Lilia Vélez Iglesias, quien lamentó que en los últimos años, ha habido una serie de 
injerencias de parte del gobernador en varios temas, incluidos temas legislativos. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101720 

 

 
 
CAMBIO  

 Ninguna presidencia para diputados poblanos del PAN 
La fracción poblana de panistas en San Lázaro evidenció su frágil posición, ya que en el reparto de las comisiones 
no obtuvieron ninguna presidencia, y los cinco integrantes tendrán una secretaría, destacando Néstor Gordillo, 
exsecretario de Desarrollo Social, que obtuvo la de Presupuesto y Cuenta Pública, que compartirá con el priista 
José Luis Márquez. De las 56 comisiones que se repartieron en la sesión maratónica de ayer en la Cámara de 

Diputados, los panistas poblanos alcanzaron sólo cinco secretarías, desde las que buscarán favorecer a la entidad 
poblana. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101752
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101750
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101720
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http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-171012-osv-ninguna-presidencia-para-
diputados-poblanos-del-pan.php 

 
CAMBIO  

 Justifica diputado ruego por más presupuesto 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, justificó la solicitud de una 
ampliación del presupuesto para el Congreso local realizada el lunes pasado en Casa Puebla, bajo el argumento 
de que solamente se le hizo una presentación al gobernador de los recursos que manejan otras legislaturas en 
relación con su productividad.Y es que señaló que el Congreso poblano, pese a tener recursos limitados, es más 

productivo  ue otros del pa s  ue cuentan con mayores  ondos: “el presupuesto  ue maneja Con reso del estado 

de Puebla, tomando en cuenta las últimas ampliaciones, se encuentra por debajo de la media nacional y 
comparado, es de los que tiene mayor productividad por arriba de la media. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-171012-luz-justifica-diputado-ruego-por-m-
s-presupuesto.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Meten mano los partidos y el gobierno estatal a favor de 22 aspirantes al IEE 
La disputa por los nueve cargos ciudadanos del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) se cierra a 
22 personas que, contradictoriamente, cuentan con el respaldo de funcionarios de primer nivel del gobierno de 

Rafael Moreno Valle Rosas o el aval de diversos partidos políticos, como el PRI, PAN y el Panal, para llegar a esas 
posiciones. Aunque la convocatoria que publicó el Congreso local limita la participación a funcionarios públicos y 
ciudadanos vinculados con los partidos políticos para garantizar la imparcialidad de los próximos consejeros 
electorales. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/meten-mano-los-partidos-y-el-gobierno-estatal-a-favor-
de-22-aspirantes-al-iee_id_15042.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Líder del SME de Necaxa, a punto de salir de prisión; no hubo pruebas en su contra 
Por la falta de pruebas acusatorias y de la ratificación de las denuncias, el juicio contra Miguel Márquez Ríos, 

prosecretario de  ivisión del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Me icano de Electricistas (SME), “est  
parado” y “pronto podr a salir de la c rcel”, in ormó el subsecretario  eneral del SME en Nuevo Necaxa, Domingo 

Aguilar Vázquez. El líder sindical acusó que Márquez Ríos, líder electricista de la Sierra Norte de Puebla, es un 
preso político del presidente Felipe Calderón y del actual senador del Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano 
Alarcón. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lider-del-sme-de-necaxa-a-punto-de-salir-de-prision-no-

hubo-pruebas-en-su-contra_id_15047.html  

 
 

 
 
 

MILENIO  

 Visita BUAP instalaciones de Audi en Atlanta, Estados Unidos 
Personal de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) realizará una visita a las instalaciones de la 

firma de autos de Audi ubicada en Atlanta, Estados Unidos, con el objetivo de conseguir información que será 
clave en el desarrollo del Centro de Capacitación que desarrollará la institución en el municipio de San José 
Chiapa, lugar en donde a partir del próximo año comenzará la edificación de una nueva planta del consorcio 
dedicado a la fabricación de vehículos de deportivos y de lujo. A partir de una reunión que sostuvieron directivos 
de la máxima casa de estudios del estado y representantes de la firma. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c196e3ff83274045e678264f362b27f4  
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-171012-osv-ninguna-presidencia-para-diputados-poblanos-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-171012-osv-ninguna-presidencia-para-diputados-poblanos-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-171012-luz-justifica-diputado-ruego-por-m-s-presupuesto.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-171012-luz-justifica-diputado-ruego-por-m-s-presupuesto.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/meten-mano-los-partidos-y-el-gobierno-estatal-a-favor-de-22-aspirantes-al-iee_id_15042.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/meten-mano-los-partidos-y-el-gobierno-estatal-a-favor-de-22-aspirantes-al-iee_id_15042.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lider-del-sme-de-necaxa-a-punto-de-salir-de-prision-no-hubo-pruebas-en-su-contra_id_15047.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lider-del-sme-de-necaxa-a-punto-de-salir-de-prision-no-hubo-pruebas-en-su-contra_id_15047.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c196e3ff83274045e678264f362b27f4
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MILENIO  

 Derecho a la alimentación y nutrición, prioridad para este gobierno: DIF estatal  
Asegurar el derecho a la alimentación y nutrición es una prioridad de este gobierno, destacó la presidenta del 
Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle quien dijo que hasta 2010 la principal 
causa de muerte del 5.6 por ciento de los menores poblanos de uno a cuatro años fue la desnutrición. Ante tales 

indicadores, el gobierno estatal puso en marchas políticas públicas para revertir los efectos negativos de la falta 
de acceso a la alimentación principalmente en familias rurales en condiciones de marginación. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c196e3ff83274045e678264f361a41b7  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Néstor Gordillo alcanza la secretaría de la Comisión de Presupuesto 
Los cinco legisladores federales del PAN sólo alcanzaron secretarías de las 54 comisiones que integran la Cámara 
Diputados, así lo confirmó Rafael Micalco Méndez. Vía telefónica, el coordinador de la fracción poblana, detalló las 
posiciones que alcanzaron sus compañeros, destacando que la secretaría de la Comisión de Presupuesto y Cuenta 
Pública es para Néstor Gordillo Castillo, ex secretario de Desarrollo Social y cercano al gobernador Rafael Moreno 
Valle. Además de dicha comisión, el ex funcionario estatal se incorporará a la Comisión de Asuntos Migratorios. 

(Mariana Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5653 
 

E-CONSULTA 

 Costará rehabilitación del aeropuerto de puebla 70 mdp: asa 
La rehabilitación y mantenimiento de la infraestructura del Aeropuerto Internacional "Hermanos Serdán" de 
Puebla, que actualmente se encuentra en grave deterioro, costará 70 millones de pesos, informó este martes 
Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA). Los recursos son destinados para rehabilitar la pista, así como a la 
conformación y nivelación de franjas de seguridad de la misma, detalla en un comunicado el organismo 
descentralizado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5649 
 

E-CONSULTA 

 Urgen a diputados de Puebla a crear el Consejo de la Judicatura 
La creación del Consejo de la Judicatura ha estado estancada en el Congreso del Estado desde el inicio de la 
administración de Ra ael Moreno Valle, pues los diputados analizaron iniciativas m s “estraté icas” durante el 
primer año y medio de gobierno, señaló el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Esto, pese 

a que este organismo sería el encargado de vigilar al Poder Judicial, tanto en la aplicación de los recursos que le 
sean destinados hasta en la forma de actuar de los jueces y demás integrantes del mismo. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5645 
 

E-CONSULTA 

 Consejeros electorales ciudadanos, pide COE a diputados locales 
Es necesario que el Instituto Estatal Electoral (IEE) sea un organismo ciudadano, consideró el vicepresidente del 
Consejo de Organismos Empresariales (COE), Hugo Sánchez Ramírez, al lamentar que no haya prosperado la idea 
de publicar el currículum de los aspirantes en la página web del Congreso Local. Refirió que en el COE apoya a 
José Manuel Rodoreda Artasánchez, pues fue el único de los aspirantes que se acercó para solicitar la carta 
correspondiente y tener el respaldo requerido para ocupar este cargo público. (Erika Mejía)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/consejeros-electorales-

ciudadanos-pide-coe-a-diputados-locales 
 
E-CONSULTA 

 Docentes poblanos van en marcha a Baja California vs Elba Esther 
Una caravana de más de 100 docentes que rechaza la continuidad de Elba Esther Gordillo Morales al frente del 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNT), viaja desde la capital del país a Rosarito, Baja 
California, donde del 18 al 20 de octubre se realizará el congreso nacional para definir a la próxima dirigencia. En 
el contingente viajan docentes poblanos, entre ellos, el vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c196e3ff83274045e678264f361a41b7
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5653
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5649
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=5645
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/consejeros-electorales-ciudadanos-pide-coe-a-diputados-locales
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/consejeros-electorales-ciudadanos-pide-coe-a-diputados-locales
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(CDMP), Miguel Guerra Castillo, quien aseguró que aunque no podrán entrar a la reunión, protestarán a las 
afueras de la sede del Sexto Congreso Nacional del SNTE. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/docentes-poblanos-van-en-

marcha-a-baja-california-vs-elba-esther 
 
E-CONSULTA 

 Suma Puebla en Atlixco a su tercer ejecutado de esta semana 
Un cadáver esposado, con cinta canela en la boca y lesión de arma de fuego en uno de los pómulos, encontró la 
Policía Municipal de Atlixco en la carretera a Metepec, específicamente a la altura del kilómetro 10. En el cuerpo 

masculino, que sigue sin ser identificado, presentaba un impacto de arma de fuego calibre 38 súper en el lado 
derecho de la cara, de acuerdo con los datos proporcionados por la corporación. Los uniformados pidieron apoyo 
de los servicios de emergencia. La unidad forense del 066 acudió al lugar y los servidores públicos acordonaron, 

ante el aumento en el número de curiosos y con el fin de preservar la escena del crimen. (José Luis Domínguez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/suma-puebla-en-atlixco-a-su-
tercer-ejecutado-de-esta-semana 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Manzanilla llama a la mesura y el diálogo en Chalchihuapan 

El Secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, pidió mesura y diálogo a los habitantes de 
San Bernardino Chalchihupan para terminar con el conflicto en este lugar. Sentenció que de no llegar a un 
acuerdo el estado aplicará la ley para poner orden en la comunidad. En entrevista posterior a la inauguración del 

 oro “La Cultura de la Le alidad en la Implementación de la Re orma Penal” el  uncionario estatal señaló  ue se  a 
mantenido una mesa de diálogo entre los grupos que se disputan un terreno que está ocupado por un templo 
católico para tratar de mediar y llegar a un acuerdo que deje satisfechas a las dos partes. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 UPAEP prepara proyecto de vinculación con Audi y VW 
La Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), prepara el proyecto IBCC del programa 
Bachillerato Internacional, que pretende orientar y certificar mediante la práctica, a los alumnos de bachillerato; 
esto tras la llegada de la planta armadora Audi al estado. Por lo anterior, se busca que los jóvenes de la 

institución puedan obtener empleos inmediatos en áreas laborales específicas como en la automotriz, reveló Luis 
Manuel Montiel Zichinelli, director general de Educación Media Superior de dicha casa de estudios. (Cristóbal 

Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/  

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle logró desestabilizar al PRD poblano 
La consejera nacional del PRD, Rosa María Avilés Nájera, aseguró que en Puebla no hay una dirección estatal,  ya 

que sigue sin definición la designación de Erik Cotoñeto Carmona, quien se ostenta como el ganador de la 
contienda electoral. En entrevista vía telefónica, la perredista dejó en claro que lo único que se ha llegado a 
instalar es el Consejo estatal; sin embargo, en cuanto al nuevo dirigente sigue acéfala la posición hasta que la 
Comisión Política Nacional determine si la elección de Erik Cotoñeto Carmona fue apegada a los estatutos del 

partido. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Quiero ser un factor de unidad: Micalco 

El coordinador de los diputados federales del PAN, Rafael Micalco Méndez,  aseguró que solo busca ser un factor 
de unidad en el PAN; sin embargo, será tras una reunión con el CEN de su partido cuando decida si contenderá 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/docentes-poblanos-van-en-marcha-a-baja-california-vs-elba-esther
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/docentes-poblanos-van-en-marcha-a-baja-california-vs-elba-esther
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/suma-puebla-en-atlixco-a-su-tercer-ejecutado-de-esta-semana
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/suma-puebla-en-atlixco-a-su-tercer-ejecutado-de-esta-semana
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/
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por la dirigencia estatal o no. En entrevista vía telefónica, el diputado federal confirmó que en días pasados fue 
llamado por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) a una próxima reunión, cuyos temas a tratar desconoce. Aseguró 
que en caso de que decida participar deberá contar con el aval de la mayoría de los consejeros estatales; sin 

embargo, si el CEN pide su participación, lo hará. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 El trabajo perfecto para el vividor más cínico 
Es el trabajo que cualquiera desearía. Un sueldo de 868,044 pesos anuales, trabajo solo durante los meses de 
periodo electoral, alimentos y gastos cargados a la cuenta del organismo y posibilidades de cabildeo con los grupos 

de poder. El salario es tan alto que con dicha cantidad un ciudadano podría comprar una casa en una zona 
residencial o adquirir un vehículo y una camioneta de lujo último modelo. En la página de Transparencia del 
Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), un reporte revela que hasta este 2012 cada consejero percibió 
72,337 mensuales, el equivalente a 1,226 salarios mínimos. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-trabajo-perfecto-para-el-vividor-mas-cinico  
 

IMAGEN POBLANA 

 RMV buscará homologar tiempos sexenales 
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que buscará modificar la legislación poblana, a fin de homologar los 

tiempos estatales con los federales en cuanto a la elaboración de un anteproyecto de ley de ingresos 
presupuestarios, ya que una vez cada 6 años hay un periodo de incertidumbre entre el momento que se envía el 

presupuesto y este es aprobado, como es el caso de 2012. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-buscara-homologar-tiempos-sexenales 
 

IMAGEN POBLANA 

 Participa Puebla en el Cancún Travel Mart México Summit 2012 
Como parte del trabajo de promoción que hace la administración del gobernador Rafael Moreno Valle, de cara al 
Tianguis Turístico 2013, Puebla participa en la edición 25 del Travel Mart México Summit 2012. Ante un total de 
400 tour-operadores y mayoristas principalmente de Estados Unidos, Canadá, Europa, Sudamérica y México, 
Puebla presentó sus atractivos culturales, gastronómicos, naturales y arquitectónicos. El secretario de Turismo, 
Ángel Trauwitz Echeguren, intercambió experiencias con el presidente de la Comisión de Turismo de la CONAGO y 
gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge, al tiempo que invitó a los participantes de este encuentro a la 

próxima edición del Tianguis Turístico con sede en la entidad poblana. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/participa-puebla-en-el-cancun-travel-mart-mexico-summit-2012 

  
IMAGEN POBLANA  

    f      “       M g   ”        m  “       O       ” 
Fachadas en mal estado lucen en calles céntricas de San Pedro Cholula, como es en la 4 y 6 Poniente, donde 

cualquiera que transita percibe las bardas en mal estado.  Pese a ello, la alcaldesa Dolores Para Jiménez presume 
que gracias a ella San Pedro Cholula va a ser Pueblo Mágico y le resta crédito al gobernador Rafael Moreno Valle, 
quien es el que ha trabajado para que varios municipios del estado obtengan esa denominación. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 “M      ñ  ” q                            I  :  O  

Hugo Sánchez Ramírez, vicepresidente del Consejo de Organismos Empresariales, mencionó que los diputados 
locales mandaron una “mala señal” con no  uerer  acer audiencias públicas para las entrevistas de los aspirantes al 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE).  Asimismo, porque los legisladores se niegan a publicar los 
currículums de los 123 aspirantes que se inscribieron para ese proceso de selección, así como los nombres de las 
organizaciones que los están apoyando.  Mencionó que el COE solo está apoyando a José Manuel Rodoreda 
Artasánchez, que es el único que solicitó el respaldo de los empresarios del organismo. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-trabajo-perfecto-para-el-vividor-mas-cinico
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-buscara-homologar-tiempos-sexenales
http://www.imagenpoblana.com/2012/participa-puebla-en-el-cancun-travel-mart-mexico-summit-2012
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
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IMAGEN POBLANA  

 Elección 2013: fortalezas y debilidades de morenovallistas 
Antonio Gali Fayad puede ser un poderoso producto de mercadotecnia política. Jorge Aguilar Chedraui tiene una 
excelente posicionamiento por la "marca" de su apellido y cuenta con el respaldo de Marta Erika Alonso, presidenta 
del DIF y esposa del gobernador. Fernando Manzanilla tiene el suficiente acercamiento con los panistas para 

garantizar una candidatura tersa sin conflictos con Acción Nacional. Imagen Poblana efectuó un diagnóstico sobre 
las fortalezas y debilidades de los funcionarios estatales de cara a la determinación de candidaturas en Acción 
Nacional y a la encuesta que será efectuada en diciembre, que permitirá otorgar los referidos abanderamientos a 
los mejor posicionados. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Tribus del PRD aseguran que Cotoñeto no es líder y llegará delegada del CEN 
Mientras Eric Cotoñeto asegura que sigue firme en la dirigencia estatal del PRD en Puebla, la corriente Izquierda 
Democrática Nacional (IDN) difundió que el CEN anuló la elección y enviará como delegada especial a Mara Cruz 
quien es secretaria de Asuntos Electorales. Rosa María Avilés, ex diputada federal y miembro de IDN, indicó que 
las irregularidades documentadas en la elección de Cotoñeto como presidente del Comité Directivo Estatal 
generaron que el CEN decidiera anular la elección. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31704:tribus-del-prd-aseguran-que-
coto%C3%B1eto-no-es-l%C3%ADder-y-vendr%C3%A1-delegada-del-cen&Itemid=127 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Nuestro compromiso es con todos los poblanos del estado: Denisse Ortiz 
La Presidenta del Comité de Gestoría y Quejas del Congreso del Estado, Diputada Denisse Ortiz Pérez, llevó a 

cabo en la Junta Auxiliar de Chichicapa del Municipio de Ajalpan, la Décima Jornada Legislativa de Atención 
Ciudadana, en la que participaron más de 17 dependencias de los diferentes niveles de gobiernos, quienes 
brindaron atención y capacitación a los pobladores de dicho Municipio. En este sentido, la Legisladora poblana 
aseveró que los integrantes de la LVIII Legislatura, no son Diputados de escritorio en el tema de gestión, ni están 
esperando a que los problemas lleguen a sus oficinas para resolverlos, por lo que, se encuentran realizando estas 
actividades para escuchar y atender las demandas ciudadanas. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuestro-compromiso-es-

con-todos-los-poblanos-del-estado:-Denisse-Ortiz&id=36679 
 
RETO DIARIO 

 Visitan alumnos de Tepeaca, CENHCH y BUAP instalaciones del Poder Legislativo 
El Presidente de la Comisión de Asuntos Metropolitanos, Diputado David Edgardo Huerta Ruíz, recibió a 28 
estudiantes del Centro de Estudios Superiores de Tepeaca, quienes acudieron a la sede del Poder Legislativo para 
participar en el pro rama “ iputado por un   a”. En este sentido, el le islador Huerta Ru z resaltó el compromiso 
que tienen los Diputados con los jóvenes y la educación, exhortándolos a dar su mayor empeño tanto en su 
escuela como en su hogar, ya que solo estudiando se pueden alcanzar grandes metas. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Visitan-alumnos-de-
Tepeaca,-CENHCH-y-BUAP-instalaciones-del-Poder-Legislativo&id=36678 
 
RETO DIARIO 

 Declaraciones de IDN son puros supuestos: Cotoñeto 
El l der del C E del PR , Eric Cotoñeto Carmona, cali icó como “supuestas” las declaraciones de Rosa María Avilés 
Nájera, quien declaró que para 2013 habrá una delegada especial que se encargue del proceso local. El también 
diputado por el PRD, señaló que los delegados siempre han sido cosa normal en la vida interna del sol azteca, 
pero ello no significa que tengan las atribuciones del líder estatal. Asimismo, negó que su nombramiento como 

presidente estatal del PR  esté en “stand by”, como lo presumió, Rosa Mar a Avilés N jera, pues, recordó  ue la 
semana pasada se ratificó su nombramiento. (Jesús Lemus)  

http://www.imagenpoblana.com/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31704:tribus-del-prd-aseguran-que-coto%C3%B1eto-no-es-l%C3%ADder-y-vendr%C3%A1-delegada-del-cen&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31704:tribus-del-prd-aseguran-que-coto%C3%B1eto-no-es-l%C3%ADder-y-vendr%C3%A1-delegada-del-cen&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuestro-compromiso-es-con-todos-los-poblanos-del-estado:-Denisse-Ortiz&id=36679
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuestro-compromiso-es-con-todos-los-poblanos-del-estado:-Denisse-Ortiz&id=36679
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Visitan-alumnos-de-Tepeaca,-CENHCH-y-BUAP-instalaciones-del-Poder-Legislativo&id=36678
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Visitan-alumnos-de-Tepeaca,-CENHCH-y-BUAP-instalaciones-del-Poder-Legislativo&id=36678
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Declaraciones-de-IDN-son-
puros-supuestos:-Cotoneto&id=36658 
 

RETO DIARIO 

 Colocan en el Congreso señalética para invidentes  

El Congreso del Estado empezó la colocación de señalamientos podotáctiles, los cuales son rieles para que las 
personas invidentes puedan transitar en zonas del  Poder Legislativo, como el Salón de Plenos y la Sala de 
Comisiones. Además, se colocarán placas escritas en brille que contengan la información del área donde se 
encuentran en el Congreso y facilitar el recorrido de las personas con discapacidad, adecuaciones que tuvieron un 

costo de cerca de 2 millones de pesos. Cabe mencionar que en la sede del Poder Legislativo existen rampas para 
que personas con discapacidad motora accedan en sillas de ruedas, mismas que desde hace dos años se 
colocaron. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Colocan-en-el-Congreso-
senaletica-para-invidentes&id=36656 
 
 
RETO DIARIO 

 Priistas piden a su coordinador no los destape antes de tiempo 
El diputado local priista por Tepeaca, David Huerta Ruiz, solicitó a su coordinador, Edgar Salomón Escorza, no 
“destaparlos” para buscar una presidencia municipal, ya  ue en estos momentos est n en ocados en los trabajos 
del tercer periodo legislativo. Reconoció que sí existe un interés por buscar la candidatura a la presidencia 

municipal el próximo año, pero no es momento de hablar de ello al interior de la bancada priista, pues, eso será 

cuando el partido marque los tiempos del proceso interno. Esto después que Salomón Escorza destapó a seis 
integrantes de su bancada para buscar el próximo año una presidencia municipal, entre ellos, él mismo, por San 
Martín Texmelucan. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-piden-a-su-
coordinador-no-los-destape-antes-de-tiempo&id=36659 

 

INFORMACION NACIONAL 

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Ofrece EPN reformas fiscal y al sistema de seguridad social 

Enrique Peña Nieto, presidente electo de México, se manifestó a favor de concretar una nueva reforma hacendaria, 
con el objetivo de permitir un mayor crecimiento y desarrollo económico para el país. En Mansion House, del sector 
financiero londinense, el futuro mandatario consideró que esta reforma debe contener un esquema de simplificación 
administrativa, revisar atribuciones fiscales de la federación, estados y municipios, y someter a los tres niveles a 
una mayor transparencia y rendición de cuentas. (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40557.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Michoacán: se movilizan para liberar a normalistas 
En las últimas 24 horas fueron liberados 12 de los 176 alumnos de las escuelas normales de Tirepetío, Arteaga y 
Cherán que fueron detenidos y presentados ante la Procuraduría General de Justicia de Guerrero (PGJE), luego del 
desalojo de los planteles, donde tenían retenidos más de 90 vehículos, de los cuales incendiaron 13. Durante la 

noche del lunes fueron puestos en libertad dos alumnos de la escuela de Arteaga debido a que no se encontraron 

elementos que los incriminaran. En tanto que, la tarde ayer, 10 menores más, entre ellos dos mujeres, fueron 
liberados bajo medida cautelar al comprobar que no tenían 18 años.  (Marcos Muedano) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40558.html  

 
EL UNIVERSAL  

 D        SH       g     “          mí ” 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Declaraciones-de-IDN-son-puros-supuestos:-Cotoneto&id=36658
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Declaraciones-de-IDN-son-puros-supuestos:-Cotoneto&id=36658
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Colocan-en-el-Congreso-senaletica-para-invidentes&id=36656
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Colocan-en-el-Congreso-senaletica-para-invidentes&id=36656
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-piden-a-su-coordinador-no-los-destape-antes-de-tiempo&id=36659
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-piden-a-su-coordinador-no-los-destape-antes-de-tiempo&id=36659
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40557.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40558.html
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José Antonio Meade, secretario de Hacienda y Crédito Público, aseguró que México se ha blindado para evitar que 
se convierta en destino atractivo para el blanqueo de capitales y descartó el riesgo de que se convierta en 
narcoeconomía. Entrevistado en Los Pinos, al término de la firma de promulgación por parte del presidente Felipe 

Calderón de la nueva Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia 
Ilícita, el titular de Hacienda destacó la importancia de este nuevo instrumento jurídico. (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40559.html  

 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

José Juan, un dócil corderito 
La semana pasada la mayoría de los diputados que conforman el pleno del Congreso del estado se rasgaron las 
vestiduras por  aber sido llamados “mansos dóciles corderos”, por parte de su compañero Juan Carlos Espina. 
Sin embargo, en el caso de José Juan Espinosa este calificativo parece quedarse muy corto, si consideramos el 
entreguismo mostrado en la comida que el Señor de los Cerros ofreció a los diputados. En ese encuentro, El 
Niño Naranja tomó la palabra para dirigirse al gobernador, a quien —palabras más, palabras menos— le dijo: 

“Es usted el mejor  obernador de la  istoria, debo reconocer  ue nadie nos  ab a tratado as ”. 
Habría que preguntarle al excrítico del morenovallismo: ¿a qué —o a cuánto— se refiere cuando dice que 

“nadie nos  ab a tratado as ”? 
Así las cosas, es evidente que el único legislador que se mostró como un crítico del gobierno morenovallista 
terminó doblando las manitas, una vez que su candidato presidencial sucumbió ante Peña Nieto. Todo indica 
que la supuesta valentía de José Juan Espinosa estaba supeditada a las posibilidades de triunfo de Andrés 
Manuel López Obrador, 

Una vez derrotado AMLO, el valiente diputado naranja regresó a las filas de la coalición Compromiso por Puebla 
convertido en un dócil corderito. 
¡Para eso me gustaba! 
Les dieron de comer y les tiraron línea 
Y a propósito de la comida, ésta  ue para darle a los diputados un “respaldo” adicional y “motivarlos” a aprobar 
un nuevo paquete de nueve iniciativas, además de la renovación del Consejo General del IEE. 
En términos políticos, el comelitón en Casa Puebla no fue para otra cosa que para tirarles línea. 

Por cierto, de la lista de aspirantes a consejeros electorales se vislumbran los nombres de funcionarios y 

operadores morenovallistas, donde destaca el nombre de uno de los mapaches electorales de este grupo 
político, Víctor Cánovas, quien en el colmo del descaro podría convertirse en el presidente de este órgano 
electoral. 
¿Así o más burdos? 
Autismo político 

En respuesta a mi columna publicada el lunes pasado, el director de Comunicación Social del gobierno del 
estado envió una carta en la que lejos de aclarar los puntos tratados en mi espacio dejó que fuera la víscera la 
que contestara dicha entrega. 
La carta que hoy se publica en esta misma edición olvida el punto central de mi columna, pues al asegurar que 
en la administración morenovallista impera la falta de calidad humana, lo hice con base en la falta de 
sensibilidad para mantener la casa de atención a personas sordomudas que sólo pedían un apoyo de 7 mil 
pesos para el pago de la renta del inmueble en el que atendían a un importante número de personas con este 

problema. 

No es posible que nadie en el gobierno del estado haya tomado este tema como un asunto prioritario, dejando 
que la Casa para el Sordomudo cerrara sus puertas por no tener 7 mil pesos para el pago de rentas. En 
ninguna parte de la carta el señor Ramírez Robles ofrece una razón al respecto, y prefiere ocupar su derecho 
de réplica para denostar al periodista, en lugar de explicar el abandono del gobierno a esta casa de asistencia. 
En una pró ima entre a  aremos un repaso a cada una de las acciones e ternadas en los intentos de “cartas 
aclaratorias”, las cuales supuestamente justi ican la calidad  umana del  obierno morenovallista, ya  ue éstas 

rayan en lo ridículo. 
No se la pierdan. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40559.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1693
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1693
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1693
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1693
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No cabe duda que, como buenos autistas políticos, estos personajes viven y gobiernan en un mundo muy 
diferente al del resto de los poblanos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1693 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
El mapache Cánovas 
No cabe duda que el morenovallismo ha rebasado en todo a las anteriores administraciones, sobre todo en los 
excesos de poder. 

La más reciente del grupo en el poder es querer imponer como consejero del Instituto Electoral, y seguramente 
más adelante como presidente de este or anismo, al “mapac e” electoral de lujo del morenovallismo, el 

nayarita Víctor Cánovas. 
Ciertamente Cánovas es un personaje encantador, simpático y lleno de anécdotas, el cual suele platicar sin 
ningún rubor cómo operó la compra de votos y conciencias el día de la jornada electoral del 4 de julio de 2010. 
Con un guiño de complicidad se enorgullece en platicar cómo primero compró la base de representantes del PRI 
a otro “mapac e” priista, Omar Blancarte y cómo uno a uno los fue aceitando o intimidado para que el día de la 
jornada electoral abandonarán en la contienda a Mario Montero y a Javier López Zavala; tal vez Montero estuvo 
enterado del asunto, al igual que el Comité Municipal del PRI, pero esa es otra historia. 

El viejo Canovas también relata con orgullo cómo bajo las órdenes de otro operador, que está más arriba que 
él en el organigrama, movilizó a miles de poblanos el día del cierre del campaña del hoy gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas: el inolvidable sábado 27 de junio del 2010, cuando más de 50 mil almas abarrotaron el 
estadio Cuauhtémoc, como un presagio del desastre que acompañaría el priismo una semana más tarde. Ese 
personaje, que ha trabajado para cientos de campañas en todo el pa s realizando la operación de “piso” para el 

morenovallismo, es el que hoy quieren encumbrar para que se haga cargo del órgano electoral que 
supuestamente de manera libre e independiente debe organizar las elecciones del próximo año. 

Es como si en su momento, el entonces gobernador Manuel Bartlett Díaz hubiera colocado como presidente de 
la entonces recién creada Comisión Estatal Electoral al  allecido José Mar a Mor  n Patraca (“El C ema” Mor  n), 
su operador electoral de lujo. Bartlett, al menos guardó las apariencias y nombró a Javier Zaragoza como el 
primer presidente de la entonces Comisión Estatal Electoral de Puebla, primer organismo electoral 
“independiente”; lue o vino Arnul o Carballido y posteriormente Ser io Re uero Placeres. 
La designación de los integrantes de la Comisión Estatal Electoral de 1998 que presidió Placeres estuvo 

precedida por el escándalo que documentó magistralmente el periodista Mario Alberto Mejía en las páginas del 
extinto Universal de Puebla. 
El gobierno de Bartlett compró a los diputados perredistas Alejandro Belisario López Bravo y a otra de apellido 
Roldán, originaria de San Martín Texmelucan, para que votarán en favor de la propuesta priista de Joel Cruz y 
Prócoro Carvajal, mejor conocidos desde entonces como “Los Prócoros”, para  acerse del control del ór ano 

lectoral de Puebla; al menos el PRI tenía más imaginación que el morenovallismo. 
Si el morenovallismo impone a Víctor Cánovas en el IEE entonces, sí señores, lo habremos visto todo. 

Un mail 
“Hola, de vuelta en mi Zacapoa tla después de tanto, tanto tiempo, a ora ven o en cuestión de trabajo y mi 
trabajo consiste en informarme e informar a ciertos medios el acontecer político de mi pueblo y me enteré que 
en el PRI traen el relajo más loco de todos los tiempos, que como siempre hay más de diez candidatos, pero los 
nombres fuerte son la exprimera dama del estado, doña Socorro Alfaro de Morales, sí, cómo ven de buena 
fuente, pero si no se da, también tienen el plan b y c. 
El b sería el joven Daniel Toral Alfaro a quien jamás se le ha visto en cuestión política, más bien se le conoce 

como un tipo que gastó mucho en motos y coches a cuenta del sexenio melquiadista (¿Se acabaría tanto dinero 
y por eso quiere la presidencia, o extrañan el poder?) y el plan c es Lucia Arroyo, cuñada del tan famoso 
“ omasito”, esposo de doña Luc ita Al aro tan  uerida por todo el pueblo (s , cómo no). 
Me pregunto qué pasará con el candidato natural como se hace llamar Guillermo Lobato Toral, se le volvió a 
cebar… lo veremos, o tal vez se vaya a otro partido: ya es costumbre en él, pero la sorpresa m s  rande es 

que también nombran a José Juan Macip Fernández, un tipo porfirista 100 por ciento acostumbrado a mentar 

madres si no se hace como él dice y sino pregúntenselo a su exgrupo de charros; me dicen que ya se quedo 
solo, pero también coquetea con otros partidos como el PAN y el PT, pero esa historia se las cuento más 
adelante.” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1691 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1693
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1691
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1691
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1691
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1691
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1691
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¿Traición a la patria? 
¿Cuál debe ser el castigo ejemplar que la justicia debe aplicar a militares, policías, agentes del Ministerio 

Público, procuradores y subprocuradores, además de otros servidores públicos ligados con la prevención y 
persecución de delitos, cuando “tuercen” el camino y  orman parte del crimen or anizado? 
Si se supone que el país libra una guerra contra el crimen organizado y surgen traidores que se pasan a las 
filas de estas bandas, ¿no están cometiendo el delito de traición a la patria? 
¿Cuál es el castigo que se aplica en este tipo de casos? 
Si analizamos la lista de capos de la mafia que han sido detenidos o los que han caído en enfrentamientos con 

fuerzas del orden o entre ellos mismos, muchos de éstos antes fueron de las fuerzas castrenses y de los 

cuerpos policíacos, y muchos de estos recibieron adiestramiento especial para combatir al crimen. Basta 
analizar el caso de Heriberto Lazcano, “el cad ver pró u o”,  uien antes de ser el m  imo l der de “Los Zeta” 
fue miembro del Ejército mexicano donde recibió adiestramiento especial para convertirse en un verdadero 
“007” y  ue después lo utilizó para  acerle la contrainteli encia a sus enemi os y al mismo  obierno  ederal. 
Muchos de estos casos, de expolicías y exmilitares convertidos en delincuentes se han comentado en libros, 
películas, noticias y en pocos casos, cuando alguno de éstos ha sido detenido, se le ha aplicado un castigo de 

verdad ejemplar, más que a cualquier delincuente común. 
Los traidores de Puebla 
A lo largo de la historia policíaca de Puebla se cuentan muchas historias de policías convertidos a delincuentes. 
Un servidor conoció el primer caso de “La Banda de la Nube Gris” durante la administración de Guillermo 
Jiménez Morales, cuando un agente de la desaparecida Policía Judicial del Estado —Antonio “El Ne ro” Olmos 
Cervantes— organizó a una de las más temibles bandas de secuestradores y asaltantes. 
Cuando Mi uel Án el Larios, “El Án el  ue cayó del Cielo”, capacitado en Israel y en Estados Unidos, además 

de Colombia, para combatir secuestros, formó su propia banda de secuestradores donde incluso tuvo a 
judiciales en activo y a delincuentes en su organización. 
¿Cuánto pagó el gobierno de Puebla en el adiestramiento de Larios Cruz? 
¿Se acuerda de Manuel Antele Velasco, “El Je e Zeta Poblano”? Este  ombre también  ue elemento de la 
Judicial del Estado y terminó siendo uno de los encar ados de la plaza de  amaulipas de “Los Zeta” y 
actualmente se encuentra preso en una cárcel de máxima seguridad. 

Y hay muchos más, muchos que cambiaron la camiseta y se convirtieron en sanguinarios delincuentes. 
Agentes homicidas y secuestradores 
Actualmente la Tercera Sala Penal del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) tiene en sus manos el caso de 
apelación de los exagentes de la Policía Judicial del Estado, José Díaz Salinas, Edgar Rolando Contreras Chang y 
José Carlos López Quiterio quienes cuando estaban en activo, el 31 de enero de 2008 secuestraron a los 
hermanos Ricardo y Antonio Ramírez Rodríguez; al primero lo mataron en los separos de la corporación 
policíaca tras torturarlo, y el segundo se les escapó cuando se lo llevaban por el rumbo de Atlixco-Matamoros 

para “desaparecerlo”. 
Estos tres agentes y otros más, que en su momento fueron protegidos por la ahora exprocuradora general de 
Justicia, Blanca Laura Villeda Martínez, por el en ese entonces subprocurador Rodolfo Igor Archundia Sierra, 
por la exdirectora de Averiguaciones Previas, Rocío Montero Serrano y otros más, decidieron secuestrar a los 
empresarios para despojarlos de 500 mil pesos. 
Nuestros personajes fueron sentenciados a cumplir penas de 36 años, dos de ellos y López Quiterio de 41 años. 
Los delitos que, a decir el juez Primero de lo Penal, cometieron fueron homicidio y secuestro. Si analizamos las 

reformas de la ley en Puebla, se supone que cada uno de estos exservidores públicos debe tener una sentencia 
doble a la que les fue impuesta, considerando que cuando cometieron el delito trabajaban y cobraban en el 
gobierno del estado. 
Pese a esto, los tres “an elitos” decidieron buscar  ue su sanción penal se reduzca y sus ar umentos son 
muc os, “ ue s  eran, pero no eran ellos”. 
Lo cierto es que hay muchos más implicados en un crimen violento que cambió por completo la vida de una 

familia que sólo espera justicia. 

Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1694 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
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Asignan 8 de los 9 lugares del Consejo General del IEE 
La lista preliminar de los aspirantes que integrarán el nuevo Consejo General del IEE prácticamente se 
encuentra cerrada, y a partir de ella, iniciará el estire y afloje aunque el acuerdo entre las fuerzas políticas del 

Congreso deja un primer balance en el reparto de cuotas: dos lugares para el PRI, dos lugares para el 
PAN y cinco lugares para el morenovallismo, incluida la presidencia del consejo. De los seis aspirantes que 
buscaban su reelección, cuatro tendrán nuevamente silla en el Instituto Electoral pues cumplieron 
adecuadamente las funciones que les encomendaron sus padrinos en 2006: vigilar sus intereses, aunque en 
algunos casos no pudieran llevarlos a buen puerto por la derrota del PRI en 2010. La intención es mezclar 
experiencia con sangre joven, puesto que los consejeros morenovallistas no tienen idea del tema salvo Víctor 

Cánovas. Aquí van los nombres preliminares: 

Juan Carlos de la Hera Bada. Abogado de la Escuela Libre de Derecho, en sus épocas de litigante representó 
a algunos de los empresarios más importantes de Puebla. Se ha convertido en un auténtico experto del 
derecho electoral y es capaz de resolver los dilemas más peliagudos. Llegó al Consejo General del IEE en 2006 
con el padrinazgo directo de Enrique Agüera. Con una vida personal y académica sobria, cumplió discretamente 
su papel en los comicios del 2010 sin generar animadversiones o resentimientos en el grupo en elpoder. 
Lupita Esquitin. Forma parte del legendario clan de los Esquitin en la Sierra Norte de Puebla. En la campaña 

del 2010 se la jugó abiertamente y puso los micrófonos de su estación de radio por completo al servicio del 
morenovallismo. Su hermano Pepe fue uno de los operadores electorales del hoy gobernador, por lo que 
Moreno Valle les profesa amistad y agradecimiento. No se le conocen antecedentes en materia electoral ni 
participación en órganos electorales o locales, por lo que es una auténtica novata. 
Juan Pablo Mirón Thomé. Su hermano es yerno de Melquiades Morales pues está casado con Coca Morales 
Alfaro. Sin antecedentes previos del servicio público, fue designadocomo particular de Luis Maldonado Venegas 
en la SEP, pese a que en la campaña del 2010 le organizó a Zavala funciones de box en su calidad de 

presidente de la Asociación de Box Amateur. Se sospecha de la intervención del exgobernador para incluirlo en 
la lista de palomeados. Tampoco tiene experiencia electoral previa o conocimiento en la materia. Otro 
improvisado. 
Paul Monterrosas Román. Alcanza la reelección gracias al papel desempeñado en el 2010 como cuota del 
PRI, pero sin agraviar al morenovallismo. Antes de ser consejero electoral se hizo cargo de la Dirección de 
Prerrogativas y Partidos Políticos, por lo que conoce a fondo la burocracia del organismo y los puntos finos del 

IEE. Algunos lo señalan como el informante directo de lo que ocurría en el instituto al exgobernador, pero si en 
verdad lo hizo fue discreto y eficiente. 
Fidencio Aguilar Víquez. Cuota específica solicitada por el PAN y pese a sus nexos familiares con el periodista 
Rodolfo Ruiz, al parecer tendrá la reelección. Se le acusa de ser el gran filtrador de información al periódico 
digital e-consulta ya que el ahora director editorial del medio, Eduardo González, fue su asistente. Tiene una 
trayectoria académica intachable, es de los pocos consejeros que escribe y tiene voz pública. Fue ariete del 
morenovallismo en la elección del 2010 para denunciar el favoritismo de Jorge Sánchez Morales a favor del PRI. 

Olga Lazcano. Otra cuota específica del PAN, académica de la UDLA que se encargó de denunciar 
sistemáticamente la poca transparencia con la que actuaba Jorge Sánchez Morales y haciendo pareja con 
Fidencio Aguilar pusieron de cabeza al IEE durante 2009 y 2010. Quizá en esos momentos críticos se ganó la 
reelección. 
José Gustavo Garmendía Domínguez. Empresario cercano al morenovallismo, participa en el Consejo 
Ciudadano de Seguridad Pública que preside Andrea Ambrogi y tiene un hermano que trabaja con Pablo 
Rodríguez en Secotrade. También ha participado en las cámaras empresariales pero tampoco se le conocen 

antecedentes en la materia electoral. 
Víctor Cánovas. El nayarita llegó a Puebla hace una década como asesor de Melquiades Morales y terminó 
como operador electoral en Finanzas. Después se fue a Tlaxcala y vivió un sexenio de bonanza junto al 
exgobernador Héctor Ortiz. Regresó a Puebla en la coyuntura del 2010 y fue de los principales movilizadores. 
Es un experto de la ingeniería electoral. 
El noveno pasajero. Un nombre falta por definirse. Se proyecta otra silla para el morenovallismo, pero en las 

negociaciones podrían dárselo al PRI. Varios nombres se barajan pero ninguno con certeza. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/octubre/colum-tiempos-171012.php 
 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
¡Qué cinismo el suyo!  
¡No la jodan, otra vez los mismos no! Que seis de los ocho consejeros del Instituto Estatal Electoral 
quieran repetir en el puesto es un atentado a la integridad y al sentido comúnde los electores y de la 
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población en general. Siendo lo que son, un enjambre, vale la pena preguntarse si, ¿cabalmente estos señores, 
y me refiero a todos, fueron imparciales en las elecciones que les tocó organizar? 
Si la respuesta es sí, bueno, por hacer lo que hicieron cobraron casi 100 mil pesos mensuales durante 7 

años. Y no le hicieron ningún favor al pueblo. De gratis no trabajaron. Pero si la respuesta es no, no fueron 
imparciales ni éticos,¿qué cinismo el suyo para llevar sus papeles al Congreso del Estado con ganas de 
ser ratificados otros 7 años más? 
Estudiosos del cinismo como Nietzsche y practicantes de lo cínico como Thomas Alva Edison, “el 
patentador m s r pido del mundo”, por patentar más de mil inventos, uno cada 15 días, y cientos de ellos sin 
ser suyos, referían que en la vida todo puede hacerse, incluso robar, el dilema es uno: saber hacerlo y seguir 

conservando la buena reputación. 

Citemos los nombres de los actuales consejeros nomás por recordar: Jorge Sánchez Morales, Fidencio Aguilar 
Viquez, Juan Carlos de la Hera, Alicia Olga Lazcano, Paul Monterrosas, Joel Paredes Olguín, Víctor Rodríguez y 
Rosalba Velázquez Peñarrieta. ¿A quién o a quiénes de estos honorables personajes les confiaría su 
tarjeta de crédito, el control de la tele, su perro y la elección de 2013 apegándose estrictamente a la 
buena reputación? 
No se duda que entre ellos (los ocho pues) existan buenas personas y garbanzos de a libra, que se entiende. 

Pero creo que también debe de haberlos entre los otros 115 que se inscribieron. Me parece equivocado 
considerar siquiera a uno de los seis que quieren repetir en el cargo, porque reelegirlos querría decir 
que el resto fueron unos inútiles para organizar elecciones y el que se quedó o los que se quedaron son 
manipulables y ser-viles. 
Si los diputados locales del Congreso del Estado se apegaran al concepto de renovación del IEE, entonces, 
ningún consejero tendría que repetir. Difiero de los que piensan que son pocos los 123 que se 
inscribieron; a mí, sinceramente, me parece que el número es el adecuado; que ese número alcanza 

para desechar a los seis golosos que quieren seguir cobrando 100 mil pesos mensuales; y también para elegir 
los perfiles más honorables posible. Hubo una vez un órgano electoral ético, imparcial y 
democrático. Ajá. ¿El que se va o el que viene? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/octubre/colum-entranas-171012.php 

 
 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Para dirigir a los campesinos poblanos 
La Liga de Comunidades Agrarias, perteneciente a la CNC, en el estado de Puebla, busca un buen 
líder para dirigir a los campesinos poblanos en su lucha por una vida mejor. 
Todos sabemos que el sector campesino es el más agobiado por la pobreza en México, que desde la llegada de 
la tecnocracia priista al poder, fueron abandonados a su suerte todos aquellos que trabajaban la tierra y 

producían alimentos de origen animal. 

Las consecuencias de esa política han sido catastróficas: somos un país altamente dependiente en producción 
de alimentos; cientos de miles de campesinos han tenido que emigrar a los Estados Unidos en busca de 
empleo; más de 20 millones de mexicanos, sobre todo campesinos indígenas, están entre los más pobres de 
los pobres, es decir, no tienen para comer mañana; carecen de atención médica eficiente y por su misma 
pobreza abandonan la escuela a muy temprana edad. 
La CNC es el sector campesino del PRI y no ha servido de gran cosa, ni cuando el PRI era el amo y señor del 
ruedo y menos en los 12 años de gobiernos panistas. 

Los afiliados a esa central sólo han sido carne de mitin, han servido de acarreados para los actos políticos y a 
cambio de eso han recibido migajas. 
Sus líderes en general han tenido poca vocación social para luchar por el mejoramiento de vida de sus 
agremiados. 
El sector campesino priista, que fue mayoritario durante mucho tiempo y el más leal al priismo, ha sido 

completamente abandonado, tanto, que tiene rendimientos de su trabajo en el campo bastante pobres. Ha 
podido subsistir por las remesas que los que están en Estados Unidos envían a sus familiares y por la caridad 

que algunas instituciones oficiales hacen llegar a algunos a través de programas que no ayudan en nada a la 
producción de alimentos, sino que son dádivas que permiten la subsistencia de algunas familias campesinas. 
¿Seguirá más de lo mismo? 
SI LA CONFEDERACIÓN Nacional Campesina, de la que depende la Liga de Comunidades Agrarias de 
Puebla, no tiene en cuenta lo anterior, esa organización volverá a tener dirigentes interesados sólo 
en cuestiones electorales. 
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Es necesario cambiar el esquema y elegir una nueva directiva interesada en el mejoramiento real de la clase 
que la organización representa o dice representar. 
Los aspirantes a dirigir la liga son muchos: los más importantes son Carlos Gil Pérez, Maritza Marín Marcelo, 

Efraín García Bello y Domingo Juárez Pedraza. 
Nadie espera que la elección sea democrática. Ningún partido político, ninguna organización política en México, 
es o ha sido democrática. Lo que se busca es que por lo menos, quienes deciden escojan al mejor de todos los 
aspirantes, a quien de veras esté identificado con el sector más empobrecido del país, a quien conozca los 
orígenes y los objetivos de la organización que quiere representar, a quien tenga como objetivo buscar el 
mejoramiento del campesinado poblano, el más golpeado desde que la Revolución mexicana se volvió 

institucional. 

Entre los aspirantes hay gente que tiene proyecto, que tiene conocimiento y deseos de mejorar las cosas, pero 
también hay oportunistas que sólo buscan llegar a una posición de ésas para brincar a algún puesto de elección 
popular. Los tiempos ya no están para eso. 
La elección del nuevo comité de la liga se hará a fines de noviembre o principios de diciembre. Hay 25 comités 
regionales campesinos en la entidad, que en su mayoría se quejan de que su organización no les ha brindado 
ningún apoyo efectivo para que la condición de los campesinos mejore. 

La importancia de la cultura de la legalidad 
EN EL FORO de Cultura de la Legalidad en la Implementación de la Reforma Penal, organizado por la 
Secretaría General de Gobierno, el titular de esa dependencia, Fernando Manzanilla Prieto, habló de 
la importancia de impulsar la cultura de la denuncia, pues sólo el 1 por ciento de los delitos son 
denunciados. 
Pidió el apoyo del magisterio, pues dijo que en la escuela es donde debe iniciarse un cambio cultural a fin de 
que las autoridades y la sociedad civil puedan llegar a trabajar juntas en el mejoramiento de la justicia, 

acabando con la impunidad que es la que propicia el crecimiento de la delincuencia. 
En el foro de referencia tomaron parte 13 universidades poblanas, así como especialistas que dictaron pláticas 
a los más de 300 asistentes, entre ellos muchos estudiantes de Derecho de instituciones de educación superior. 
El acto tuvo lugar en el Complejo Cultural Universitario y lo presidieron el secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla; el presidente del Tribunal Superior de Justicia, magistrado David López Muñoz; el 
subsecretario jurídico de Gobierno, Enrique Quiroz Acosta y la abogada general de la BUAP, María Esther 

Gámez Rodríguez. 
Por cierto que la misma Secretaría General de Gobierno anuncia que este día a las 10 horas en el Salón de 
Gobernadores de Casa Aguayo, será presentada a la prensa la agenda legislativa del gobernador Moreno Valle. 
Participarán en esa presentación: el titular de la dependencia, Fernando Manzanilla; el subsecretario jurídico de 
la misma, Enrique Quiroz y el director de Enlace Legislativo también de la Secretaría de Gobierno, René Meza 
Espejel. 
NOTAS BREVES: En una entrevista publicada en El Sol de Puebla, José Chedraui Budib habla de una 

terna de precandidatos a la presidencia municipal de Puebla por el Partido Revolucionario Institucional, en la 
que desde luego él figura en forma destacada: Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger y el propio Chedraui 
Budib. Él dice, y dice bien, que no hay nadie invencible. Se asume como precandidato ciudadano pues ha 
militado en el PRI, ha trabajado en campañas priistas, como en la que acaba de pasar, donde figuró 
destacadamente en el comité de financiamiento de la campaña de Enrique Peña Nieto, pero nunca ha ocupado 
un puesto político o administrativo dentro del gobierno. Es pues un ciudadano interesado en la política, que 
aspira a ser presidente municipal de su ciudad y que tiene la capacidad para serlo. No está mal. No aspira, eso 

lo deja bien claro, porque sea amigo de Peña Nieto, que lo es, sino porque quiere hacer algo por su 
ciudad……Alberto Jiménez Merino tiene asegurado un puesto importante en la próxima administración 
federal. Es un técnico ampliamente reconocido en cuestiones agropecuarias y es posible que llegue a una 
subsecretaría en la Sagarpa; otro que también tiene asegurado un puesto en el gobierno federal es Jorge 
Juraidini Rumilla, el exdiputado por Teziutlán. Sus relaciones con grupos empresariales de varias entidades del 
país lo hacen proclive a ocupar un puesto importante en la administración federal de Peña Nieto. Él es senador 

suplente nada menos  ue de Emilio Gamboa Patrón……As  las cosas, de los tres  ue se ven an mencionando 

como posibles sustitutos de Fernando Morales en la presidencia del PRI estatal, sólo queda uno, Germán Sierra 
Sánchez, que es considerado por muchos como un buen elemento para dirigir al partido. Tiene ideología priista, 
ha tenido dentro del PRI buenas y malas experiencias y eso lo ha hecho madurar, dicen y puede ser un factor 
importante para lograr la unificación del tricolor, cuyas divisiones han preocupado a las cúpulas del en otro 
tiempo partido hegemónico. Acaba de saltar a la palestra el joven dirigente del Movimiento Territorial del PRI 
en Puebla, Alberto Barranco Sánchez, que cuenta con apoyos importantes en México y eso en un partido 

“democr tico” como es el PRI, cuenta muc o. 
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(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Epidemia mortal  
*Náres se fortalece 

Secretario desobligado. El paseíllo con traje de luces que efectúa a diario por el estado poblano, Jorge 

A uilar C edraui, secretario de salud, para “ventanearse”, en la bús ueda de la candidatura a la Presidencia 
Municipal, debería aprovecharlo para cumplir con sus funciones. Los recursos derrochados en su campaña de 
promoción, son requeridos para combatir el peligroso brote de tuberculosis que atacó al municipio de Celostoc 
de Xochitlán de Vicente Suárez, que ya cobró 2 vidas humanas. 
De nada ha servido la campaña emprendida por el secretario de salud. A los eventos sólo asisten los 
acarreados por los responsables de las jurisdicciones sanitarias de los municipios y lugares que visita. Jorge 

Aguilar, poco ha logrado para ganarse la credibilidad y sobre todo la confianza de los poblanos. 
Por el contrario el rechazo es avasallador, aunque él y la gente que lo rodea lo ven como el candidato de Acción 
Nacional para contender por la capital poblana, la realidad es diferente. Aguilar Chedraui, está etiquetado como 
un morenovallista más al que nadie le cree. 
La carencia de apoyo del secretario de salud en los municipios del estado más necesitado, propició el brote de 
tuberculosis en Celostoc, donde 30 personas se encuentran infectadas con el virus. Y lo más grave es que ya se 
registraron 2 defunciones por el mal al que tampoco existen los medios no sólo para combatirlo si no para 

erradicarlo. 
El síndico municipal Adrián Gutiérrez Flores, confió a La Entrega que a pesar de los esfuerzos de la jurisdicción 
sanitaria número 3 para controlar el virus, ha sido imposible hasta el momento. Ante la amenaza que rodea a 
Celostoc, nada pueden hacer y toda la población se encuentra en inminente peligro. 
Desde los primeros 4 casos de personas infectadas con el virus, dirigieron cartas y escritos de ayuda a Jorge 
Aguilar Chedraui, en su calidad de secretario de salud. Intentaron organizar brigadas sanitarias, mediante la 

intervención de expertos en salud, para atacar de manera frontal al virus y acabar con la amenaza. Ninguna 
respuesta recibieron al respecto. 
Las múltiples ocupaciones del secretario Aguilar Chedraui, le impidieron proporcionar la ayuda obligatoria. La 
campaña de precandidato le absorbe el tiempo y es prioritario conseguir el boleto a procurar la salud de los 
poblanos. 
Como el secretario y su equipo organizan los eventos de campaña, ni siquiera se preocuparon por contestar las 
cartas de auxilio, cuando el problema era menor. La misma actitud asumió con los casos de influenza en los 

que por falta de vacunas en la secretaría de salud también hubo decesos por supuesto fueron ocultados. 

Ante la impotencia para hacer algo por los habitantes infectados de Celostoc de Xochitlán de Vicente Suárez y 
la viable propagación del virus entre quienes aún no han sido contagiados, se planea que una comitiva se 
traslade a la capital poblana para efectuar un plantón en Casa Puebla, para que el gobernador Moreno Valle 
Rosas, asuma la responsabilidad y les proporcionen la ayuda necesaria. 
Tal vez el gobernador Moreno Valle Rosas, pueda pedir a su alfil que atienda sus obligaciones como secretario 
de salud y por el momento suspenda el trabajo de campaña como precandidato. O mejor aún destinar un 

porcentaje de la partida especial de recursos destinados a su promoción para la atención de los 30 infectados 
por el virus de tuberculosis. 
Con seguridad ningún poblano quiere como posible Presidente Municipal a Jorge Aguilar Chedraui, quien tiene 
como antecedentes el  peor desabasto de medicamentos de la delegación poblana del ISSSTE, cuando fue 
titular. Y como secretario de salud, en más de año y medio al frente ya sumó muertes por desobligado. 
Reporte del Informante 

Lealtad en Derecho. La contundente victoria de Guillermo Náres Rodríguez y su gente en las elecciones para 

consejeros de unidad, mostraron el dominio de ejerce en uno de los bastiones de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla. Lo anterior afianza la posibilidad de dejar sucesor en la dirección de la escuela de la 
Máxima casa de estudios poblana. 
El eterno suspirante a la rectoría de la BUAP, salió fortalecido en su proyecto, porque consiguió posicionar a su 
gente en las escuelas de Economía, Relaciones Internacionales, Educación Física y las preparatorias Cabrera y 
Calderón, donde personal seguidor de Guillermo Náres, logró triunfos en las elecciones efectuadas el lunes 

pasado. 
Aunque las elecciones se manejaron con tranquilidad sin conatos de violencia, se detectó a gente extraña en 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-171012.php
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/la-entrega
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/la-entrega
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las escuelas  ue o recieron compra de votos por 500 pesos. Un personaje apodado “El Oso”,  ue el m s movido 
en ese aspecto. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/la-entrega 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Partidos en Puebla, en un real desastre  
*A prueba diputados con los consejeros 
Las tres fuerzas políticas principales en el Estado están sin brújula. 

La falta de liderazgo los tiene en un camino incierto. 

El PAN, con todos sus problemas creados desde el momento en que se aprobó la Ley Mondragón en el 
Congreso del estado por los diputados sumisos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, está metido en un 
hoyo. 
No tiene dirección. 
Juan Carlos Mondragón Quintana, quien prácticamente está de decoro, pues en diciembre se le acaba la 
dirigencia estatal, ha ofrecido dos ruedas de prensa, en las que medio habla, no se va a fondo de causas de la 

división en el interior de su partido. 
La Comisión Especial que el PAN formó con la participación de Moreno Valle Rosas en su calidad de panista no 
ha decidido quién sustituirá a Mondragón. 
Eso ha hecho que en las filas panistas haya un completo desconcierto. 
El único que le ha bajado de tono a su actitud de prepotente es el coordinador de la bancada panista en el 
Congreso local, Mario Riestra Piña, y eso porque llegó a sus oídos que ya se ha hablado en esa Comisión 
Especial de su caso. 

Es decir, que tomaba acuerdos y decisiones sin consensuar con sus compañeros de bancada. 
En el PRI, se sabe que hay delegado-presidente, pero también no tiene actividad. 
Las ruedas de prensa que venía ofreciendo, las ha suspendido. 
Le choca que a cada momento le pregunte, si se va o se queda al frente de este partido. 
Eso porque sabe la verdad, de que se va. 
Mientras tanto, los priistas hablan sin tapujos. 

Bueno, hasta le están pidiendo que mejor se calle. 
Que ya no mencione nombres para candidaturas. 
Eso de que los de abajo ordenen a los de arriba, ya es preocupante. 
De ahí, que Fernando Morales Martínez no le queda otra que esperar a ver qué dice su dirigencia nacional. 
En el PRD, como siempre, las llamadas “tribus” si uen en  uerra. 
La dirigencia que dice haber ganado Eric Cotoñeto Carmona, está siendo desconocida, e inclusive, impugnada. 
Eso no le ha dado el triunfo completo. 

Por lo tanto, igualmente, está en espera de una decisión final. 
Éstos son los tres partidos que van a competir el año próximo por las 217 presidencias municipales y 41 
diputados locales por la vía uninominal y plurinominal. 
¿Usted qué opina amable lector?    
LA TRANSPARENCIA TORCIDA 
Los diputados que integran la Comisión Especial para la selección de los nuevos consejeros del Instituto 
Electoral del Estado, están en el ojo del huracán. 

Ya desde estos momentos se cuestiona su honorabilidad. 
Todo, porque la duda es que actúen con transparencia. 
Desde el momento en que dieron a conocer en la convocatoria que no habrá entrevistas públicas con los 
aspirantes, sino que sólo ellos son los que decidirán, perdieron la credibilidad. 
No se  uita el dedo del ren lón, de  ue los nueve consejeros van a ser “palomeados” sus nombres. 
Los legisladores, van a hacer puro teatro. 

Eliminarán a los que no van a ser recomendados. 

Van a quedar 36 en la lista. 
De ésta, saldrán nueve propietarios e igual número de suplentes. 
Vamos a ver quiénes serán. 
Cuántos reelegidos por sus servicios al gobernador y cuántos nuevos por estar relacionados con él. 
Puro teatro. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/mirador 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-17/la-entrega
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(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
De dientes para afuera, la austeridad del gobernador; Adjudicaciones, un caso 
La austeridad en este gobierno morenovallista sólo existe de dientes para afuera. Tanto que se desmarca del 
sexenio marinista, pero en realidad opera como una versión corregida y aumentada. 
Un caso palpable se debe localizar en la nueva Dirección General de Adjudicaciones de Obra Pública, 
encabezada por Osvaldo Pérez Mendoza, dependiente de la Secretaría de Administración, a cargo de Cabal 

Macari. 

Dos datos evidencian todo: la nómina se duplicó y cuesta 249 por ciento más en este sexenio que en el 
anterior. 
Veamos y comparemos: 
El viernes 13 de mayo de 2011, fue publicado en el Periódico Oficial del Estado de Puebla, número 6 cuarta 
sección, Tomo CDXXXIII, el decreto del Ejecutivo del Estado, por el que se expidió el reglamento interior de la 
Secretaría de Administración, avalado por el gobernador Rafael Moreno Valle; el titular de Administración, José 
Cabalán Macari Álvaro; y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, hasta ahí 

aparentemente todo marchaba bien, con la única novedad de  que la Dirección de Adjudicaciones se convertiría 
en la Dirección General de Adjudicaciones de Obra Pública. 
El problema es que a partir de este decreto empezaron a inflar la nómina. 
De acuerdo con un comparativo entre el pasado y presente, basado en el Organigrama y Reglamento Interior 
de la Secretaría, se crearon más direcciones y departamentos: 

 
Para una mejor explicación, hay que ponerle nombre y apellido. 
Personal de la Dirección de Adjudicaciones, perteneciente a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas, en el periodo de Mario Marín Torres. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9255&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9255&Itemid=70
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Ahora, el personal de la Dirección General de Adjudicaciones de Obra Pública, perteneciente a la Secretaría de 
Administración con Rafael Moreno Valle. 

 
A simple vista se observa una gran diferencia de estructuras, pero viene lo más interesante de Don Austero 

Moreno Valle. Esta información corresponde a las remuneraciones de funcionarios públicos, publicado en el 
portal de interior de la Secretaría de Administración. 
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Esto significa un incremento del 249 por ciento en la nomina del área de Adjudicaciones. Si ya de por si la cifra 
resulta alarmante, el monto anual es escandaloso: 
Con Marín ascendió a un millón 320 mil 946 pesos con 56 centavos, pero en la actual administración de Moreno 
Valle vale 3 millones 294 mil 419 pesos con 76 centavos; ósea un sobre costo de un millón 973 mil 473 pesos 
con 20 centavos al año. 

¿Dónde está el gobierno austero? 
¿Por qué se le permiten esos costos caprichos a Osvaldo Pérez Mendoza? 
¿No dijo el góber que en su gestión se evitarían las asignaciones directas? 
¿Por qué una dirección especializada? 
¿Hay transacciones paralelas en el gobierno? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9255&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
¿Cómo dignificar la actividad legislativa? 
No cabe duda que la figura del diputado, sea local o federal, es la que mayor desprestigio social tiene entre los 
mexicanos. 
Es evidente que esta pésima imagen se la han ganado a pulso con el pobre desempeño legislativo que por 
décadas han protagonizado. 

Nuestros mal llamados representantes populares nos regalan diariamente penosas estampas de sumisión, 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9255&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9253&Itemid=71
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cobardía y conveniencia personal, lo que nos convierte a los ciudadanos en auténticos rehenes de sus 
intereses. 
Sí, en nuestro país se legisla, en todos los niveles, tomando como última prioridad el beneficio de la mayoría, 

esa que paga con sus impuestos el faraónico sueldo y las generosas prestaciones de las que gozan estos 
próceres del servicio público. 
Puebla es un penoso ejemplo de lo anterior. 
Si bien es cierto que jamás hemos tenido un acercamiento medianamente digno a aquel romántico concepto de 
la división de poderes, hoy ya ni siquiera se cuidan la forma. 
El congreso local es la prostituta de ocasión del ejecutivo estatal. 

Las prioridades legislativas son las que se definen desde Casa Puebla, dejando en último lugar la agenda 

ciudadana. 
Ahora bien ¿hasta cuándo? 
¿Qué es lo que como ciudadanos podemos hacer realmente para generar contrapesos que abonen a dignificar 
la actividad legislativa y obligar a los diputados a que le respondan a quienes en teoría se deben? 
Tal vez en términos concretos, muy poco. 
Simplemente seguir revisando con lupa su actuar y no dejar de proponer, desde los más diversos ámbitos, 

cambios radicales que nos permitan por fin beneficiarnos del trabajo de quienes ganan cada vez más y hacen 
cada vez menos por el país. 
Un grupo de ciudadanos apartidistas han buscado eco en medios formales y alternativos de comunicación para 
dar a conocer ocho puntos concretos que, si bien son un inicio, de concretarse podrían modificar 
estructuralmente el trabajo legislativo. 
Los comparto con usted para que los analice y juzgue: 
1. El diputado será asalariado solamente durante su mandato, y no tendrá jubilación proveniente solamente 

por el mandato. 
 2. El diputado contribuirá a la Seguridad Social, como todo el mundo. El fondo de jubilación del Congreso 
pasará al régimen vigente de la Seguridad Social inmediatamente. El diputado participará de los beneficios 
dentro del régimen de la Seguridad Social exactamente como todos los demás ciudadanos. El fondo de 
jubilación no puede ser usado para ninguna otra finalidad. 
3. El diputado debe pagar su plan de jubilación, como todos los mexicanos. 

4. El diputado  NO  podrá votar su propio aumento de salario. 
5. El diputado dejará su seguro actual de salud y participará del mismo sistema de salud que los demás 
ciudadanos mexicanos. 
6. El diputado debe igualmente cumplir las mismas leyes que el resto de los mexicanos, por lo que cesará el 
fuero. 
7. Servir en el congreso es un honor, no una carrera. Los diputados deben cumplir sus mandatos (por no más 
de 2 legislaturas) y después irse a su casa y buscar otro empleo. 

8. Que se elimine a los Diputados Plurinominales, pues ya no se justifica su existencia (fueron creados para dar 
presencia en el Congreso a los partidos minoritarios, cuando el PRI era la aplanadora) y así se reduciría la 
cantidad de estos puestos (botín) 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9253&Itemid=71 

 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

La vacilada del IEE 
No es la primera vez que escribo sobre el tema. Hace seis años comenté exactamente lo mismo: la integración 
del Consejo General del Instituto Electoral del Estado es una auténtica vacilada en cuanto a la supuesta 
imparcialidad de sus miembros. 
Los requisitos que marca la Convocatoria son muy simples: Ser ciudadano en pleno uso de derechos, no ser 
ni haber sido (6 años antes) funcionario ni dirigente de partidos, asociaciones políticas o iglesia de cualquier 
culto, tener 30 años cumplidos, tener una pro esión universitaria y… ya. Copias de todos los documentos e 

identificaciones y punto. 
Pero por ahí no va el problema. Cualquier profesionista puede entonces aspirar a que su nombre sea valorado 
para ser Consejero electoral en Puebla. Los detalles son otros. 
En primer lugar, es natural que muchos quieran ser Consejeros desde el punto de vista laboral, pues el 
desempleo es duro en Puebla y lograr colarte al cargo significa que ganarás casi 100,000 pesos más 
prestaciones, viáticos, seguros y asistentes. Ya resolviste tu bronca y pago de cuentas seis añitos, pues. 
Por lo anterior, la lista de aspirantes se llena de no pocos desempleados –con derechos, pues- que no cuentan 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9253&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9253&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9254&Itemid=72
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9254&Itemid=72
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con experiencia ni preparación alguna para el cargo. Pero por otro lado, también hay los que quieren seguir 
succionando ubre presupuestal, que ya son Consejeros o funcionarios del Instituto y pues no quieren bajarle a 
su nivel de vida (al  ue ya se acostumbraron…). 

Hay otros que sin ser dirigentes partidistas SI son miembros de algún partido, de acuerdo con los padrones de 
esos Institutos que casualmente tengo a la vista. No me explico cómo alguien que sí pertenece como militante 
a un partido político, pueda y quiera ser un Consejero imparcial hacia los propios partidos. Inexplicable, pero 
así es. 
Finalmente, todos sabemos –Don Pepe Alarcón, viejo lobo priísta, nos informó de ello en uno de sus últimos 
libros-  ue los “ inalistas” de la lista son a uellos  ue van “apadrinados” por al ún pol tico, partido o 

Universidad que respaldan sus aspiraciones por ser afines –ideológicamente o hasta formalmente- justamente 

a uno de los Institutos políticos en el Estado o bien al Ejecutivo en turno. 
Pero el problema mayor no es la lista de aspirantes, sino quiénes y cómo llegarán a ser finalmente los 
Consejeros del máximo órgano electoral poblano y que organizará –supuestamente- en forma imparcial y 
transparente los procesos comiciales locales de los próximos seis años. 
La lista de initiva de los  ue ser n los pró imos Consejeros ser  votada… por los Diputados del Congreso del 
Estado,  uienes previamente cabildean entre ellos  uiénes son los Consejeros  ue les conviene… a cada uno de 

los partidos. Y de esta manera se reparten en forma proporcional –y descarada-  a los nueve integrantes del 
Consejo general del IEE de Puebla. 
Así ha sido desde que a principios de los años 90 del siglo pasado se organizó el Instituto Electoral del Estado: 
Los partidos, de acuerdo a su presencia en el Congreso, se reparten el nombramiento de los Consejeros, 
supuestamente imparciales. 
Y viendo el actuar de los actuales Diputados en Puebla, quienes se comportan como empleados del Gobernador 
–los de su partido y alianza y los que son supuestamente opositores-, pues entonces ya sabemos dónde se 

“palomear ” la lista de initiva de los nuevos Consejeros, imparciales, experimentados y sin compromiso político 
alguno. 
¿Qué antes fue distinto? 
Nunca, es cierto. 
Sin embar o siempre creemos  ue las cosas cambiar n. O bueno s   an cambiado… para  ue todo siga igual, 
Lampedusa dixit. 

As  es. El IEE… una vacilada. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9254&Itemid=72 

 
 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Lo que parece es 
En el círculo cercano al empresario José Chedraui, el poblano más cercano por mucho a Enrique Peña Nieto, se 
baraja la  ec a en la  ue ser  convocada la comida para “mostrar músculo” de cara al proceso de selección del 

candidato priista a presidente municipal de la capital. 
La audaz iniciativa busca congregar en el mismo sitio a personajes de la talla del presidente del Grupo Carso, 
Carlos Slim, y al arzobispo de la Iglesia Ortodoxa, Antonio Chedraui Tannous, a líderes de la sociedad poblana y 
a integrantes del equipo del mexiquense. 
La propuesta del encuentro ya está en el escritorio del más cercano operador del presidente electo, Luis 
Videgaray Caso. 
Sin embargo la fecha en el calendario está aún indefinida a la luz de hecho inocultable: la estrategia del grupo 

compacto del próximo inquilino de Los Pinos parece ir por la ruta del perfil discreto. 
No hacer olas para evitar apropiarse de los reflectores que aún siguen las actividades del presidente que se 

despide el 1 de diciembre, Felipe Calderón Hinojosa. 
Incompatibles, las agendas marcan derroteros distintos. Peña y su equipo diseñaron dos giras por América 
Latina primero, y por Europa después con un claro propósito: evitar entorpecer la gestión presidencial en turno 
que ha sido cuidadosa en el extremo en las formas de la política. 

Quienes simpatizan con la eventual candidatura de Pepe Chedraui, un poblano decente que busca ser 
presidente municipal de Puebla por el PRI han obviado una máxima en la política: lo que parece es. 
Y en esa misma lógica nadie se moverá más allá del reducido ámbito de influencia para continuar con la 
estrategia de conciliación con el equipo antecesor. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9254&Itemid=72
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9254&Itemid=72
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No es difícil prever que Enrique Peña Nieto comenzará a moverse por el país hasta que haya cruzado la banda 
presidecial y rendido protesta. No antes. Y después del 1 de diciembre, el proceso electoral tendrá dos semanas 
de haber comenzado. Tiempo vital en la construcción de una candidatura como la del amigo del Presidente. 

En el sótano... 
1.- Perdió ganando Javier López Zavala. En la designación de comisiones legislativas el excandidato al gobierno 
de Puebla que buscaba presidir la Comisión de Desarrollo Social, que será para el veracruzano Fernando 
Charleston, terminó con la de Población. 
2.- El Gran Legislador. Este miércoles será presentada la agenda legislativa del titular del Ejecutivo. Será el 
secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien lleve el documento al poder Legislativo. 

3.- Morir de pobre. En Puebla el 5.6 por ciento de la población infantil de entre 1 y 4 años de edad llegan a 

morir por desnutrición, dijo la presidenta del DIF estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UH6FG2_MjTg 

 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Pobre México: tan rico en políticos y tan escaso en estadistas 
Uno de los mayores retos que México enfrenta como nación es la carencia de estadistas, de políticos 
con visión estratégica de largo plazo, capaces de planificar, influir y consensuar con los distintos 

actores y sectores el desarrollo económico, político y social de nuestro país. 

En México, a diferencia de otros países, no existe una instancia con facultades legales que se encargue 
de orientar y planificar el desarrollo y crecimiento y de definir la vocación económica de cada entidad o 
región de la República. 
So pretexto de un mal entendido federalismo (caciquismo regional) o un presidencialismo omnímodo, 
en México cada gobernador o presidente hace lo que se le ocurre o, en el mejor de los casos, lo que sus 

                 “      m m              z”       g     . 
Si en nuestro país existiera un órgano nacional integrado con los mejores especialistas de cada 
área, que con autonomía se dedicara a planear el desarrollo por décadas y a elaborar proyectos y programas 
detonadores de largo aliento con metas concretas y sujetas a evaluación anual, seguramente el futuro de la 
nación sería distinto. 
Sin embargo hasta ahora ni el presidente electo Enrique Peña Nieto ni los coordinadores y 
operadores de su equipo de transición han esbozado siquiera un Proyecto de Nación que se aparte de 

los lugares comunes, la palabrería y los tecnicismos de cada sexenio: “  m   p     f  m                ”, 
hacia un auténtico federalismo, el objetivo es ser más productivos y competitivos, etcétera, etcétera. 

Todos dicen saber qué hacer, pocos explican cómo, pero casi nadie se compromete a plasmarlo en un 
documento —avalado por los principales actores y sectores— con políticas públicas de largo, mediano y corto 
plazos,que establezcan metas y objetivos viables y cuantificables de forma anual y quinquenal. 
Mientras el desarrollo de México siga sujeto a planes y programas sexenales que nadie revisa ni 
evalúa, y a los caprichos y ocurrencias de cada presidente, gobernador o alcalde, no habrá crecimiento ni 

progreso seguro. 
Mientras en México el futuro de los políticos dependa de su popularidad, de su capacidad de ganar 
elecciones y de manipular a los ciudadanos, el país continuará estancado e inmerso en crisis 
recurrentes. 
Mientras en México no haya estadistas sino políticos oportunistas o telegénicosque pasan de una 
secretaría a otra o que saltan de un puesto de elección popular a un cargo en la administración 

pública o viceversa y cuyo ascenso no depende del cumplimiento de sus promesas de campaña ni de sus 
resultados, el país seguirá siendo rehén de la partidocracia o de demagogos con lenguaje 

tecnocrático. 
Mientras en México no haya una instancia que exija cuentas claras a los políticos y evalúe con base 
en datos duros lo que estos presumen en su propaganda, la historia de cada seis años seguirá 
repitiéndose: presidentes y gobernadores que pese a contar con mayores recursos no hacen más 
obra pública, debido a el gasto adicional no se destina a infraestructura sino a crear más plazas y 

nuevas estructuras burocráticas. 
¿O no don Felipe? 
*** 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UH6FG2_MjTg
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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En el reparto final de comisiones ordinarias de la Cámara de Diputados, la cosecha obtenida por los 
legisladores poblanos del PRI, PAN y PRD fue muy pobre, casi magra: solo una presidencia, la de la Comisión 
de Población para el priísta Javier López Zavala. 

El ex candidato a la gubernatura estaba apostado por la presidencia de laComisión de Desarrollo Social, 
pero al final tuvo que conformarse con la de Población. 
Los demás se quedaron con puras secretarías. 
De última hora la priísta Rocío García Olmedo perdió la presidencia de laComisión de Equidad y Género, a 
cambio de dos secretarias, una en esta comisión y otra en la Comisión de la Función Pública. 
Otro que también pujó por una presidencia fue Enrique Doger Guerrero, quien sólo se quedó con la 

secretaria de la Comisión de Educación. Su condición de burbujo a distancia parece no favorecerle. 

De las comisiones relevantes o más peleadas por los diferentes grupos parlamentarios destacan las de 
Presupuesto y Cuenta Pública, a la que se colaron como secretarios dos morenovallistas: uno del PRI, José 
Luis Márquez Martínez, y otro del PAN, Néstor Gordillo Castillo; Vigilancia de la Auditoria Superior de 
la Federación, donde ganó un lugar como secretario el neopanista Julio Lorenzini Rangel; e Infraestructura, 
cuya secretaria quedó en manos del coordinador de los diputados priístas poblanos Carlos Sánchez Romero. 
Hasta el cierre de esta edición aún no se definía a qué comisión iría la perredista Roxana Luna 

Porquillo. Estaba propuesta para la secretaría de la Comisión de Radio y Televisión o para la secretaría de la 
Comisión de Derechos Humanos. 
El resto de los diputados federales poblanos se quedó con las siguientes secretarías: Jesús Morales Flores 
con la Reforma Agraria, María del Carmen García de la Cadena con la Relaciones Exteriores, 
Lisandro Arístides Campos Córdova con la de Fomento Cooperativo, Laura Guadalupe Vargas Vargas 
con la de Juventud y Deporte 
Soraya Córdova Morán con la de Seguridad Social, Víctor Díaz Palacios con la de Comunicaciones, Josefina 

García Hernández con la de Asuntos Indígenas, Ana Isabel Allende Cano con la de Seguridad Pública, Filiberto 
Guevara González con la de Asuntos Migratorios y la de Fortalecimiento al Federalismo. 
La panista Blanca Jiménez Castillo fue nombrada secretaria de la Comisión de Equidad y Género; Rafael 
Micalco Méndez secretario de la Comisión del Trabajo, y María Isabel Ortiz Mantilla secretaria de la 
Comisión de Medio Ambiente. 
*** 

Simón dice: 
“La burocracia en los pa ses latinos parece  ue se  a establecido para vejar al público”. 
Pío Baroja (1872-1956) Escritor español. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(La Hora Política/Carlos Flores) 
 

Renovacion de consejeros del IEE, asunto turbio y complicado 
A unas horas de que los diputados de la actual legislatura local, analicen el perfil de los 123 aspirantes a 

consejeros del IEE 
La integración del nuevo Consejo del Instituto Estatal Electoral, por lo que se ve, está totalmente 
alejada de una auténtica ciudadanización y legítima transición democrática. Su conformación, como 
en los tiempos de Melquiades Morales y Mario Marín Torres, obedecerá más a cotos de poder de los 
partidos políticos y decisión del Señor de los Cerros. 
A unas horas de que los diputados de la actual legislatura local, analicen el perfil de los 123 aspirantes a 
consejeros del IEE,  -36 pasarán a la recta final, es decir, los nombres de los finalistas los someterán al pleno 

del Congreso del Estado, de los cuales, solo 9 serán los elegidos-, prácticamente todo estará consumado. Los 
legisladores solo tendrán que levantar la mano en señal de aprobación, obedeciendo de manera sumisa 
órdenes de sus dirigentes partidistas y del Señor de los Cerros. 
La renovación del Consejo del IEE es turbia y compleja, más cuando se habla de la pretendida reelección de 
seis de los actuales consejeros. De allí que la cacareada transición democrática es puro cuento y el sufragio 

efectivo no reelección, simplemente es letra muerta. Quienes van a ser, aunque no tengan ningún mérito, ya lo 

saben, mientras tanto, el resto de aspirantes esperan confiados en ganarse el puesto por sus méritos 
académicos, intelectuales y demás capacidades. Pobres ilusos. 
Resulta reprochable que Paul Monterrosas, Fidencio Aguilar Viquez, Juan Carlos de la Hera, Víctor Rodríguez 
Serrano, Olga Lazcano y Joel Paredes Olguín quieran repetir en el cargo. El cinismo también es compartido por 
José Manuel Rodoreda, Félix Noé Avila y Pascual Urbano Carreto, quienes en el periodo anterior ya fueron 
consejeros, todos ellos arropados por el escándalo. Todo esto tiene su justificación, Se trabaja poco, 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/renovacion-de-consejeros-del-iee-asunto-turbio-y-complicado
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/renovacion-de-consejeros-del-iee-asunto-turbio-y-complicado
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/renovacion-de-consejeros-del-iee-asunto-turbio-y-complicado
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se gana mucho y se tiene poder. 
Un caso verdaderamente patético es la aspiración a consejero del IEE de Víctor Cánovas Morales quien en su 
caminar por la administración pública de Puebla y Tlaxcala, ha sido más que cuestionado, por su proclividad  al 

juego sucio. Cánovas Morales llegó a Puebla como  experto en alquimia electoral, -llámese operador político-  
invitado por Melquiades Morales. Fue diputado federal, responsable de la operación de los famosos círculos 
familiares, herramienta poderosa para el triunfo electoral de Mario Marín Torres y Enrique Doger Guerrero. 
Meses después hizo su berrinche, renunció al PRI y se fue a Tlaxcala a colaborar como asesor en el gobierno 
panista de Héctor Ortiz Ortiz, quien vestía de azul, pero con el corazón tricolor. Con el correr de los años, vio 
que ya no tenía futuro político con los tlaxcaltecas y se incorporó a la campaña de Rafael Moreno Valle, 

participando en Compromiso por Puebla. 

Ahora como pago de facturas, -tardadito pero cumplidor- no solo lo harán consejero del Instituto Estatal 
Electoral, sino todo apunta que será el relevo de Jorge Sánchez Morales en la presidencia del IEE. 
Otro que también es impulsado desde el Congreso del Estado, -se dice que por Mario Riestra-, es Juan Pablo 
Mirón Thomé, actual Secretario particular de Luis Maldonado Venegas, titular de la SEP, quien sin ningún 
mérito político o académico tiene asegurado un espacio como consejero del IEE. En fin, como siempre, un 
proceso desaseado que provoca que la ciudadanía no crea más y cada dia se aleje más de los políticos. 

SALUCITA DE LA BUENA. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/renovacion-de-
consejeros-del-iee-asunto-turbio-y-complicado?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El PRI y la Rifa del Tigre 

En las elecciones de 2004, cuando el candidato del tricolor fue el ex rector de la BUAP Enrique Doger, 
el PRI obtuvo 242 mil 950 votos. 
Tres años después, en 2007, con Blanca Alcalá como candidata, el PRI -en coalición con el PVEM- sumó 224 
mil 538 sufragios, es decir, 18 mil 412 menos que los logrados por Doger. 
En el más reciente proceso local, el de 2010, el abanderado del Revolucionario Institucional y del verde 
ecologista, Mario Montero, sacó 201 mil 046 votos: 23 mil 492 menos que Alcalá y 41 mil 904menos 
que Doger. 

La historia –que pocas veces se equivoca- registra que Doger y Alcalá ganaron y fueron presidentes 
municipales, mientras que Montero no. 
Montero fue, literalmente, arrasado por el hoy edil, el panista Eduardo Rivera, quien arropado por la 
coalición Compromiso por Puebla –integrada por PAN, PRD, Nueva Alianza y lo que era Convergencia-, se 

convirtió en el candidato más votado de todos los tiempos: 308 mil 697 sufragios. 
En otras palabras: el priísta que quiera convertirse en presidente municipal en 2013, y cumplir por primera y 

única vez un periodo de gobierno de 4 años y medio, deberá obtener un registro de votación igual o 
superior al de Rivera, lo que se dice fácil –y rápido- pero por diversas razones suena a misión imposible. 
Y es que es muy probable que el candidato del PAN, quien quiera que este sea, vuelva a ir en una mega 
coalición, una unión de fuerzas que tendrá la virtud, entre otras, de concentrar el voto anti PRI, todavía muy 
presente en una amplia franja del electorado, pese al contundente triunfo de Enrique Peña Nieto en la 
elección federal de este 2012. 
A eso hay que sumarle que desde 1995, en cada proceso electoral, el PRI siempre sacaba más votos que 

en la elección anterior, aun perdiendo la presidencia, y que aquellos tiempos parece que tardarán en 
volver porque ya nadie, además, gana solo con su voto duro o leal. 
Y que a pesar del obvio, y paulatino, crecimiento del listado nominal, los nuevos electores han 
preferido votar por el “        A             ”, que no tiene registro pero sí –como se sabe- peso 

específico. 
Es cierto: no es lo mismo ir a una contienda en la orfandad que con el apoyo del Presidente de la República, 
pero aun así, ¿quién va a ser el valiente que le garantice al PRI que va a obtener por lo menos los 

votos que sacó Eduardo Rivera para poder ganar y recuperar Puebla capital? 
¿Agüera? ¿Pepe Chedraui? ¿Doger? ¿Al uien m s?… ¿Quién, pues, se quiere sacar La Rifa del Tigre? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/renovacion-de-consejeros-del-iee-asunto-turbio-y-complicado
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/renovacion-de-consejeros-del-iee-asunto-turbio-y-complicado?category_id=62
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/renovacion-de-consejeros-del-iee-asunto-turbio-y-complicado?category_id=62
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=4824
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=4824
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=4824
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Dolores Parra pierde 435 mil pesos 
Como si las finanzas del municipio de San Pedro Cholula fueran las óptimas, la edil de ese lugar, Dolores Parra, 

se dio el lujo de perder un juicio que costará al erario cholulteca 435 mil pesos, más los gastos del pleito legal. 
Datos recabados por este reportero indican que en abril pasado la empresa Mecánica Extrema de Alto 
Desempeño S.A. de C.V.. emprendió un juicio mercantil contra la presidenta municipal porque ya no le pagó 
diversas facturas por los servicios prestados a las unidades oficiales en 2011. 
La necedad de la alcaldesa llevó a los representantes legales de la citada empresa para presentar los siguientes 
reclamos: 

“A).- El pago de la cantidad de $435,508.21 (CUATROCIENTOS TREINTA Y CINCO MIL QUINIENTOS OCHO 

PESOS CON 21/100 MN); por concepto de suerte principal. 
 B).- El pago de intereses moratorios a razón del tipo legal 6% anual de Acuerdo a lo presupuestado en el 
artículo 362 del Código de Comercio, aplicable en forma supletoria a la ley general de títulos y operaciones de 
crédito por el artículo que se venzan y se sigan causando hasta la total liquidación del adeudo.  
C).- El pa o de los  astos y costas  ue se ori inen en el presente juicio  asta su total conclusión”.  
Y los jueces encargados del caso determinaron esta semana que es procedente el pago a favor de la empresa. 

 ¿Qué dirá Dolores Parra de esta dolorosa derrota legal?  
Y también surge la duda de dónde sacará el dinero para pagar esos 435 mil pesos más lo que cobren los 
abogados por los meses que trabajaron entre abril y octubre de este año. 
 Sin duda que se abrirá un gran boquete en las de por sí maltratadas finanzas municipales.  
Hay que preguntarle a la alcaldesa qué obras o servicios se dejarán de hacer para poder pagar el dinero del 
juicio.  
La historia de este gobierno panista cada vez es más incierta y decepcionante para los ciudadanos que habitan 

el próximo Pueblo Mágico.  
**      **      **  
Qué sabe el columnista Carlos Macías Palma que nosotros no.  
Ayer t tulo su colaboración en El Popular “Se asoma Garc a Ram rez” y deja entrever el re reso por la puerta 
grande de Javier García Ramírez a Puebla.  
Sin duda que el tema sigue en el aire porque es cierto que los dos hijos del ex funcionario marinista ganaron 

amparos y recuperaron (para habitar y trabajar) su residencia y oficinas en las Torres JV, pero también está 
vigente una segunda orden de aprehensión contra el compadre de Mario Marín Torres.  
Insisto con la pregunta qué sabe mi estimado amigo Carlos Macías que nosotros no.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31743:dolores-parra-pierde-435-
mil-pesos&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto presentará hoy los detalles del paquete 
legislativo que el gobernador dio a conocer a los diputados del Congreso local, y se espera un impulso a 

diversas leyes para fortalecer los proyectos de gobierno. 
La presentación de las diversas iniciativas de reformas por enmiendas a las disposiciones legales abrirá una 
nueva etapa en las relaciones y equilibrio de poderes del Estado. 
:Que en la prolongación de la 14 Sur, a unas calles del bulevar Municipio Libre, varios infantes acompañados 
de mujeres en condiciones paupérrimas, instalan diariamente una especie de “retén de la pobreza” ocupando 
un carril de los dos de la avenida, para pedir dinero. 

Nadie deber a sorprenderse por estos “paisajes” urbanos de la realidad social por la lacerante pobreza, pero lo 

condenable es la falta de intervención de instituciones como el DIF para proteger a los menores, en estos y 
otros puntos de la ciudad capital, donde además de correr riesgos por estar en el arroyo vehicular, desconcierta 
la sospecha de una previsible explotación infantil. 
:Que la actual consejera del Instituto Estatal Electoral, Rosalba Velázquez Peñarrieta, no quita el dedo del 
renglón en su interés para postularse para ser magistrada del Tribunal Estatal Electoral. 
Al igual que el organismo electoral que administrará las elecciones intermedias, será en noviembre cuando se 

proceda a renovar el Tribunal que deberá calificar las impugnaciones al resultado de los comicios y de las faltas 
cometidas en el proceso electoral. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31743:dolores-parra-pierde-435-mil-pesos&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31743:dolores-parra-pierde-435-mil-pesos&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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:Que el dirigente de la sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, lleva la postura de los casi 60 mil maestros 
activos y jubilados para dar el total respaldo al liderazgo magisterial de Elba Esther Gordillo Morales para 
continuar al frente de la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional. 

Los representantes del magisterio poblano confirmaron que finalmente se modificó la sede del congreso 
nacional del SNTE, al cambiar de Rosarito, Baja California, al sureste del país, es decir se van hasta el estado 
de Quintana Roo. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9161801 

 
(Opinión/Juan Carlos Mondragón) 

 
México necesita a las mujeres 
Hoy, día en el que conmemoramos un año más del reconocimiento del sufragio femenino, me parece oportuno 
resaltar la lucha de las mujeres que valientemente defendieron este derecho, también reconozco el trabajo de 
todas aquellas que están dentro de la vida política, pero al mismo tiempo juzgo pertinente hacer un llamado a 

más mujeres mexicanas para que se animen a participar en la toma de decisiones de la vida pública. 
Como sabe, Acción Nacional desde su fundación en 1939 y sin importar que en México no se les reconociera su 
derecho a votar y ser votadas, contaba ya con la participación activa de las mujeres, muchas de ellas pilares 
para la toma de decisiones dentro de nuestro instituto. En nuestras filas, se mostraron y crecieron importantes 
liderazgos femeninos, fuimos testigos del talento y la entrega de muchas amas de casa que combinaron sus 
labores domésticas con el servicio a México. Por ello, el PAN siempre sintió un profundo compromiso con ellas, 
y fue con el reconocimiento de los primeros cuatro diputados federales del PAN en 1946, que comenzamos 

desde el Legislativo, la lucha para que a las mujeres se les reconociera su derecho al voto. 
Si bien es cierto que el 4 de diciembre de 1946, el entonces titular del Ejecutivo, envió una iniciativa de ley que 

reconocía el sufragio femenino, éste únicamente era válido en las elecciones municipales. Para entonces, el 
voto de la mujer a nivel federal era una de las discusiones recurrentes en la Cámara de Diputados y los 
panistas no se daban por vencidos. En las sesiones del 22 y 23 de noviembre de 1951, el diputado del PAN 
Gonzalo Chapela, objetó el artículo 60 de la ley electoral en la cual se señalaba como requisito para poder votar 

el ser varón, y argumentó que éste estaba en contra a lo relativo de la constitución en el que no se hablaba de 
se os, “las razones  ue  an dado para no concederle el voto, no son de  ndole jur dica, ni constitucional, sino 
de conveniencia ocasional política. Por ser una oportunidad de progreso suplico a la comisión que se suprima el 
re uisito señalado  ue adem s es inconstitucional”, dijo en a uella ocasión. Por supuesto la petición no  ue 
atendida. Para presionar aún más, el 23 de febrero de 1953, época en la era sumamente peligroso para un 
partido opositor repartir volantes o pegar propaganda-,400 mil militantes del PAN en el D.F, repartieron 150 
mil volantes en favor del empadronamiento. Gracias a la presión social y a la de los medios de comunicación 

internacionales, por fin el 1 de diciembre de 1952, Ruiz Cortines envió la propuesta para conceder el voto de la 
mujer, los diputados panistas propusieron la misma modificación al artículo 34, pero por supuesto que la 

propuesta del Ejecutivo sí fue dictaminada, contemplando también la modificación al artículo 115 
constitucional. Luego de una larga espera, el 17 de octubre de 1953 se reconoce en el Diario Oficial el derecho 
de la mujer a votar y ser votada. 
Como dirigente me enorgullece que mi partido haya luchado sin titubeos por la causa femenina, era lo menos 
que podíamos hacer cuando ellas aportaron tanto a nuestro partido. Mucho se dice que los partidos políticos no 

abrimos espacios suficientes a las mujeres, lo cual no es del todo cierto, ya que en el nuestro por ejemplo, 
tuvimos a Josefina Vázquez Mota como candidata a la Presidencia de la República en el pasado proceso, de los 
114 diputados federales del actual grupo parlamentario del PAN, 26 son mujeres, tenemos a 12 senadoras y 
actualmente estamos haciendo importantes esfuerzos para capacitar a más mujeres para que estén listas para 
competir por un espacio en las elecciones intermedias, aunque déjeme decirle que muchas veces no es fácil 
convencerlas de participar. 
Por ello, hoy 17 de octubre, me gustaría decirles a las mujeres que México necesita de su generosidad, pero 

también de su capacidad para tomar decisiones importantes, de su visión humanista y de su liderazgo. 

Las necesitamos como gobernantes, dando la batalla para que éste sea un país mejor, y aprovecho para 
recordarles que las puertas del PAN siempre estarán abiertas para todas aquellas que quieran aceptar el reto. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9161802 

 

 

 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9161801
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9161802
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Cuautlancingo, un gran desastre 
Si en Puebla existe un municipio en decadencia, en donde impera la ley del más fuerte, del todo poderoso, de 

la mordida, de la corrupción y del vacío legal, ese se llama Cuautlancingo y está gobernado por el edil 
panista,Filomeno Sarmiento Torres. 
Cuautlancingo es, sin duda, un municipio que se está transformando. Lo triste es que, sí, evoluciona pero en 
detrimento de sus habitantes, toda vez que las calles están hechas un asco. 
La temporada de lluvias se ha encargado de sacar de las coladeras de Cuautlancingo todas las irregularidades, 
inconsistencias y torpezas de la actual administración que gobierna la región. 

No hay calle que no se inunde, ni vía por la que no atraviese un río o brote agua de las alcantarillas por lo 

deficiente de su desagüe. Lo mismo se puede disfrutar en Cuautlancingo de un paseo por caminos escabrosos, 
en los que necesariamente se tiene que llevar un vehículo 4x4 para evitar atascarse, que en un río salvaje por 
el que sólo un milagro te permite no ahogarte. 
Calles como Uranga, y otras aledañas, son una verdadera trampa mortal para los vehículos y los colonos de 
aquella región provechosa para la industria automotriz y de vivienda.  
Porque, sin duda, Cuautlancingo es un paraíso para las empresas constructoras de vivienda de interés social, 

pero un infierno para quienes habitan en esta zona de Puebla, donde prevalece la ingobernabilidad. 
Lamentablemente, insisto, esto no lo entienden sus autoridades. 
¿De qué sirve que el ayuntamiento que encabeza, Filomeno Sarmiento, estrene un Complejo de Seguridad de 
súper lujo si sus calles son una porquería, un vil desastre? 
Sería mejor que su gobierno empezara, primero, por implementar un programa de pavimentación efectivo, 
ambicioso; un gran proyecto de sustitución y/o ampliación de la red de drenaje para evitar que las calles de 
Cuautlancingo, sobre todo, las que conducen a los fraccionamientos más grandes, se inunden e impidan la 

circulación de sus habitantes. 
Empero, eso a Filomeno Sarmiento le vale un cacahuate. 
Y si su municipio no es un desastre, entonces, cómo explicarse que a estas alturas por sus calles sigan 
circulando mototaxis.  
¿A qué se deberá? 
¿A la famosa mordida? 

¿A la corrupción de sus autoridades? 
Es una auténtica burla que a unas cuantas calles del famoso edificio de seguridad de Cuautlancingo sigan 
circulando los vehículos prohibidos por el gobierno del estado, la Secretaría del Transporte y su 
titular, Bernardo Huerta Couttolenc. 
Las autoridades municipales y estatales bien podrían aparecerse por el municipio, en la calle principal, incluso, 
si desean enseñarle al edil a aplicar la ley y evitar que los mototaxis circulen a sus anchas. 
Por supuesto, esto le ha valido un soberano pepino al flamante edil, Filomeno Sarmiento, quien se ha dedicado 

a mantenerse como espectador del desastre que se vive en su comunidad. 
Las calles están, además, infestadas de basura, lodo y todo lo que brota de las coladeras. Y para variar, la 
inseguridad del lugar ya empieza a rebasar los límites de tolerancia de los ciudadanos. 
Ojalá que Bernardo Huerta, Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, y José Antonio 
Gali Fayad, secretario de Infraestructura, le pudieran dar unas clases de administración y buen gobierno a 
Filomeno. 
Al menos, que le enseñen a gestionar más y mejores recursos -federales y estatales- para beneficio de su 

pueblo.  
-------------------- 
Otras Posdatas: 
* Cambios en el Verde  
Todo indica que la salida de Juan Carlos Natale López de la dirigencia estatal del Partido Verde Ecologista de 
México (PVEM) es un hecho. Vamos, un trámite inminente que está a punto de cocinarse. 

Ya sólo faltan algunos detalles para que el niño verde de Puebla, aficionado a las portadas de las revistas de 

sociales, sobre todo, si él es el modelo, as  como a la “pol tica li  t”, pon a un pie  uera de su partido. 
Algunas voces señalan que el diputado local del verde, Elías Abaid Kuri, podría ser el más beneficiado ante la 
debacle de Natale. Sin embargo, otros aseguran que el presidente electo del país, Enrique Peña Nieto, va a 
venir por todo en los próximos comicios locales, por lo que le interesa mucho el Verde. Esto implicaría que así 
como su partido en Puebla, el PRI, también el de sus aliados tendría que estar dirigido por alguien menos 
cercano al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cc%20cEI%20ioiiuo,-ci-uu%20i-

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cc%20cEI%20ioiiuo,-ci-uu%20i-eys%20sEuy&id=2194
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cc%20cEI%20ioiiuo,-ci-uu%20i-eys%20sEuy&id=2194
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cc%20cEI%20ioiiuo,-ci-uu%20i-eys%20sEuy&id=2194
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cc%20cEI%20ioiiuo,-ci-uu%20i-eys%20sEuy&id=2194
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Cc%20cEI%20ioiiuo,-ci-uu%20i-eys%20sEuy&id=2194
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Le dan visitaduría de la CDH a mujer que usaba una cédula profesional falsa 

La especialista en derecho fiscal María Cyndhia Hernández Peláez hace unos meses era docente en una 
importante universidad privada de la ciudad de Puebla, pero salió de ahí, ya que presentó dos cédulas 

profesionales, y resultó que una de ellas, que supuestamente la acreditaba como historiadora, resultó ser falsa. 
Ahora esta mujer es la segunda visitadora general de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla 
(CDH). 
Dicho nombramiento, que se dio a inicios de este mes, muestra con claridad el deterioro que existe en la CDH, 

en donde se le entrega una visitaduría –que es la parte toral del organismo– a una persona sin la preparación 
académica en el ramo de los derechos humanos, sin experiencia en la labor de investigar abusos a las 
garantías individuales y que tiene malos antecedentes. 
Y lo más grave es que Hernández Peláez –quien llegó a la CDH por recomendación del primer visitador Omar 
Martínez– vino a sustituir en el cargo a Francisco Jiménez Teniza, quien era uno de los pocos miembros del 
organismo que quedan con una alta preparación académica y una larga trayectoria en el ámbito de la defensa 
de los derechos humanos. 

Francisco Hernández Teniza no ha sido despedido de la CDH, pero sí fue degradado, ya que de ser segundo 
visitador, ahora es –desde el 1 de octubre– director de Seguimiento de Recomendaciones, el cual es un puesto 

inferior al que tenía. Su cambio de posición no se debió a ninguna estrategia de trabajo o por alguna falta, sino 
fue consecuencia directa de un exabrupto de Adolfo López Badillo, elombudsman poblano. 
Hernández Teniza es maestro en Derecho Constitucional y Amparo, y cuenta con preparación en habilidades 
procesales y de comunicación, en el manejo de las leyes de transparencia, así como en concertación y alta 
negociación. Empezó laborando en el Poder Judicial de Puebla, posteriormente en el área de Atención a 

Menores Infractores de la Secretaría de Gobernación, y finalmente, llegó a la CDH en donde primero era 
director de Quejas y fue escalando hasta llegar a la Segunda Visitaduría. 
Al llegar a la CDH, Adolfo López Badillo mostró su falta de conocimiento y pericia para dirigir el organismo, por 
lo cual se valió de Francisco Hernández Teniza, quien tenía experiencia en el tema y además, ambos se 
conocían por haber estudiado juntos un posgrado. 
Pese a que Hernández Teniza fue un personaje fundamental para que López Badillo pudiera más o menos 

tomar el control de la comisión, hace unas tres o cuatro semanas el primero de ellos fue bajado de cargo y de 
sueldo, ya que se le encomendó buscar un local para abrir una oficina en el municipio de Lara Grajales para 
atender el tema de los migrantes centroamericanos que pasan por esa zona rumbo a EU. Y aunque el 

funcionario cumplió con el encargo y consiguió el inmueble, lo sancionaron injustificadamente. 
El único problema que hubo es que López Badillo quiso ir a inaugurar el local un lunes, y el funcionario le 
comunicó, con anticipación, que el inmueble todavía no estaba habilitado. Eso provocó que 
el ombudsmanmontara en cólera y sin medir consecuencias, destituyó al segundo visitador y en su lugar, puso 

a alguien sin experiencia alguna. 
En la CDH se dice que hay 16 trabajadores en la lista de espera para ser despedidos. Por esa razón la mayoría 
de quienes ahí laboran, evitan encontrarse a López Badillo, ante el temor de que un exabrupto del Ombudsman 
les cueste ser rescindidos. 
Y es que López Badillo se ha vuelto en un especialista en violar los derechos humanos de sus propios 
trabajadores.  
Acepta la SGG proteger intereses de AC  

Ayer en esta columna se comentó que la relación entre el gobierno del estado y la organización Antorcha 
Campesina (ac) ha cambiado, a tal grado, que ahora el subsecretario de Asuntos Políticos de la Secretaría 

General de Gobierno, Mario Rincón González, se dedica a ser gestor de la agrupación en cuestión en los 
municipios en donde no les permiten ejercer obra pública por no tener permisos o un fin justificado. 
Al respecto, la Secretaría General de Gobierno me mandó esta misiva: 
Aurelio Fernández Fuentes 

Director de 
La Jornada de Oriente 
Con relación con la columna “Cuitlatl n”, publicada por Ferm n Alejandro Garc a en el periódico a su di no 
cargo, respetuosamentente me permito exponer lo siguiente: 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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En el caso específico que se menciona, la Secretaría General de Gobierno (SGG), a través del subsecretario de 
Asuntos Políticos y Protección Civil, Mario Rincón González, ha fungido sólo como mediadora entre los 
involucrados. 

Esta dependencia siempre ha actuado de manera imparcial, basada en la inclusión y el respeto a las diferencias 
e ideas, buscado siempre la conciliación. 
Con el objetivo de generar y mantener las condiciones políticas, así como preservar la tranquilidad en la 
entidad, la SGG continúa instrumentando acciones que coadyuven a la atención y prevención oportuna de 
conflictos. 
Sin más por el momento, agradezco su atención a la presente y apelo a su amable gestión para la publicación 

de la misma. 

Luis Salazar Gámez 
Comunicación Social y  Relaciones Públicas. Secretaría General de Gobierno 
El texto anterior no niega que Mario Rincón funja como gestor de obras públicas de Antorcha Campesina, lo 
cual demuestra que es verdad lo que se escribió en esta columna. 
¿O acaso Mario Rincón interviene a favor de todas las organizaciones populares de Puebla? 
Por supuesto que no.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/le-dan-visitaduria-de-la-cdh-a-mujer-que-usaba-una-
cedula-profesional-falsa_id_15056.html 

 
(Editorial) 
 
SME, injusticia y opresión 
Ayer se anunció que el Congreso local iniciará este día el trámite de una reforma a la Constitución del estado 

que retrasará el arranque del proceso electoral del mes de noviembre entrante a febrero de 2013, con el 
propósito de evitar la acción de inconstitucionalidad que anunció el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del 

Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero Muñoz. Es posible que la modificación a la Carta Magna sea un 
intento de enmendar lo sucedido, pero lo real es que el comportamiento del Poder Legislativo ha sido oprobioso 
y degradante para la vida política del estado, pues es vergonzoso que todas las fracciones parlamentarias que 
lo integran hayan sido movidas para cooperar en la escaramuza fraguada desde el Poder Ejecutivo para evitar 
la prolongación de periodo de un dirigente partidista. 
La nula autonomía del Congreso quedó exhibida cuando sus integrantes –con la honrosa excepción de dos– se 

prestaron a una acción a todas luces atrabiliaria, de corte particular, que poco o nada tiene que ver con 
el interés público y lo único que provoca es que hoy en Puebla el Estado de Derecho y la independencia y 
contrapeso entre los Poderes del Estado se hayan reducido a añicos. 
Estamos ante una manifestación de comportamientos que rayan en el fascismo, así que resultan precisas en 
este momento las advertencias que hace al respecto Manuel Díaz Cid, principal ideólogo de la derecha poblana, 

quien ha señalado el talante autoritario y sin escrúpulos que distingue al titular del Poder Ejecutivo, quien está 
retrocediendo al estado de Puebla a escenarios políticos atávicos que se creían superados. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sme-injusticia-y-opresion_id_15055.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• La tormenta que viene 
• El SNTE vivirá    p  p   “       ” 
• Ya empezaron lo truenos desde Puebla 
Este fin de semana el SNTE decidirá el futuro de su lideresa vitalicia Elba Esther Gordillo pues en su Congreso 
Nacional se abordará la pertinencia de su permanencia como dirigente nacional o bien, le toman la palabra 

sobre su posible retiro como hace unas semanas lo dejara correr de manera intencional y que corrigiera de 

inmediato un día después. 
Ayer desde Puebla, Claudio X Gonz lez, presidente de la or anización “Me icanos Primero” dijo desde Puebla lo 
que muchos más pensamos de la educación oficial en el país donde los rezagos en niños de primaria 
reprobados en lecto-escritura o en matemáticas o con serios problemas de razonamiento, no se deben solo a 
que los niños no ponen empeño por aprender o sus padres por estar pendientes de su instrucción, sino al 
bajísimo nivel de los propios docentes, empezando por la maestra Elba Esther, quien en más de una ocasión ha 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sme-injusticia-y-opresion_id_15055.html
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evidenciado, públicamente, su escasa cultura y nivel educativo. 
Por fortuna no todos los maestros, pues aquellos con vocación real, poco a poco van quedando atrás por 
jubilación o porque han fallecido, dando paso a aquellos que compraron su plaza pero que a duras penas 

terminaron la secundaria. 
Desde aquí Claudio X González, vicepresidente de la empresa Televisa, le contestó la carta a la vitalicia Elba 
Esther quien en el periódico Reforma se le fue con todo a televisa y de paso acusando a las mujeres de ser las 
responsables de la descomposición social, olvidando que el grueso de los afiliados al SNTE son precisamente 
mujeres.  
“Cuando la mujer tuvo  ue compartir la responsabilidad del in reso  amiliar, no sólo impactó en el deterioro 

individual sino en el de la sociedad toda. 

“El abandono de la madre en la  ormación de los  ijos convirtió a las escuelas en guarderías juveniles, a los 
maestros, en solidarios responsables de la educación, y vació de contenido educativo y de convivencia humana, 
enormes cantidades del tiempo familiar, el cual fue ocupado por el excesivo consumo de la televisión chatarra y 
el abusivo uso de instrumentos lúdicos envueltos en ropajes de tecnolo  a, también c atarra”. 
Así las cosas, soplan vientos huracanados en el SNTE y no solo por la tormenta Paul que amenaza las costas de 
Baja California, donde sería la sede de su congreso nacional a partir del 18 de octubre, sino porque está en 

juego, otro sexenio más de Elba Esther Gordillo con el control del sindicato más grande de América Latina, 
desde hace 24 años. 
CONFE I… Ayer se repartieron las comisiones en la C mara de  iputados, resalta Néstor Gordillo como 
secretario de la muy importante de la Comisión de Presupuesto…Roc o Garc a Olmedo, como presidenta de la 
comisión de E uidad y Género… Julio Lorenzini, secretario de la comisión de Justicia y Vi ilancia…Enri ue  o er 
Secretario de la comisión de Salud y Educación y por increíble que parezca, la diputada panista Blanca Jiménez 
es secretaria del Comité de Políticas Educativas, ojalá y ahora sí aprenda la diferencia entre abstenciones y 

abstinencias. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4941 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
SACUDE A MEDIOS POLÍTICOS LO DICHO POR PEPE CHEDRAUI 
El 30 de julio de 2012, dos quincenas después de las elecciones donde fue electo presidente de México, 
ENRIQUE PEÑA NIE O, e presé en este espacio  ue “FERNAN O MANZANILLA PRIE O, el número dos del 

organigrama gubernamental y el número uno en la responsabilidad de cuidar el manejo interno de la política 
estatal, marcha con paso lento pero decidido a lograr la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, con 
todo y que no faltan los presurosos en querer ponerle como sombra a AMY CAMACHO WARDLE y en la tercera 
posición a JORGE AGUILAR CHEDRAUI, por aquello que se oyen pasos en la azotea del PRI por el fuerte 
caminar de PEPE CHEDRUI BUDIB, quien como buen priísta que es, tiene su corazoncito puesto en el viejo e 

histórico edificio del Portal Hidalgo 14. Un dato que lo apuntala, sin dudarse además de su acendrado priísmo 
es el siguiente: fue presidente del Comité de Financiamiento en la campaña del candidato presidencial del PRI, 

ENRIQUE PEÑA NIE O, con  uien  uarda una sólida amistad al i ual  ue su padre JOSÉ CHE RAUI ALAM”. 
Después de 76 días de lo publicado a u , apareció el pasado lunes 15 de octubre en “El Sol de Puebla”, la 
entrevista a casi una plana que ofertó PEPE CHEDRAUI BUDIB al reportero EFRAÍN NUÑEZ, la que sacudió y 
estremeció a los medios políticos, porque el aspirante ciudadano, como se calificó, señaló a Enrique Doger 
Guerrero y a Roberto Enri ue A üera Ib ñez, como los “rivales a vencer”, al tiempo de ser puntual en su 
a irmación en el sentido de  ue “nin ún rival es invencible”. 
El carismático hombre empresa, profesionista egresado de la Universidad de las Américas Puebla, al mencionar 

en su entrevista a Fernando Manzanilla Prieto, Tony Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui, ratificó que nadie es 
invencible, considerando que es más importante el candidato que las alianzas. Dijo que en 2010 el candidato a 
gobernador fue Rafael Moreno Valle Rosas, resultándole benéfica la coalición que tuvo el PAN. Dice de Doger: 
“pol tico de muc o trabajo, edil, diputado local y  ederal; A üera:  ombre de muc o tiempo en la universidad.  
LAS REFORMAS PARA  HACER COMPETITIVO  AL PAÍS: PEÑA NIETO 

El presidente electo de México, ENRIQUE PEÑA NIETO al reunirse con los representantes del sector financiero y 

empresarial del Reino Unido, anunció que las reformas estructurales que impulsará en su administración 
servirán para hacer más competitivo al país y promover mayores inversiones que generen beneficios para 
todos los mexicanos. En el Old Ballroom de Mansion House y en presencia de más de 30 líderes de empresas 
inversionistas, expuso su visión para que México tenga mayor crecimiento y desarrollo a los ojos del mundo.. 
"Mi gobierno tendrá como propósito incrementar las ventajas comparativas para las inversiones y para hacer de 
México un país más competitivo", señaló el mexiquense, destacando al mismo tiempo la necesidad de llevar a 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4941
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cabo una amplia reforma hacendaria, que permita un sistema fiscal que imponga al gobierno un nuevo marco 
de rendición de cuentas e incentivos para la inversión y que vaya de la mano con una reforma al sistema de 
seguridad social en el país. 

Sobre ésta última, explicó que debe tener alcance universal, pues actualmente sólo está destinada a la 
población inmersa en el sector formal de la economía. Ante la alcaldesa electa de la ciudad de Londres, FIONA 
WOOLF, refirió la necesidad de impulsar a México como una potencia energética, para lo que, reiteró, ha 
propuesto el impulso a la inversión privada manteniendo el Estado la rectoría sobre los hidrocarburos, sin que 
ello signifique una privatización. 
Previo a la reunión financiera y energética, PEÑA NIETO sostuvo una reunión de 50 minutos con el Primer 

Ministro de la Gran Bretaña, DAVID CAMERON, en la emblemática residencia de Downing Street 10. Estuvo 

acompañado por el coordinador general para la Transición Gubernamental, LUIS VIDEGARAY y el 
Vicecoordinador de Asuntos Internacionales, EMILIO LOZOYA. Acudieron: Geoffrey Fichte, de HSBC Holdings; 
Andy Inglis, de Petrofac; Richard Ward, de Lloyds; Douglas Flint, de HSBC; Jonathan Evans, de BP; e Ivan 
Ritossa, de Barclays; Alberto de la Fuente, de Shell Oil; Ian Gadsby, de Biogas Technology Ltd; Aditya Mittal, 
de Arcelomittal y Alexander Brennan, de De la Rue, así como el Embajador de México en el Reino Unido, 
EDUARDO MEDINA-MORA ICAZA. 

JIMÉNEZ MERINO, SIERRA SÁNCHEZ Y BARRAN O… ¿ RI? 
ALBERTO BARRANCO, ufano advierte estar seguro de la oportunidad que ENRIQUE PEÑA NIETO brindará a los 
jóvenes en su gobierno y no duda en expresar sus justas aspiraciones para competir por la presidencia del 
Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional. Menciona que hay gobernadores treintañeros e 
igualmente legisladores en ambas cámaras, por lo que afirma estar seguro de lo que dice y de que ha llegado 
la hora de la real entreveración de las generaciones.  
” en o 30 años, soy un pro esionista con licenciatura y maestría en Derecho Corporativo; conozco el estado; 

soy un político que actúa como secretario general del Movimiento Territorial del PRI; consejero estatal y 
nacional del partido en el que tengo 12 años de militancia ininterrumpida; secretario de organización y 
presidente interino de la Juventud Popular: secretario de organización y general del Frente Juvenil 
Revolucionario y sub-coordinador en el estado de Puebla de la campaña presidencial de ENRIQUE PEÑA NIETO, 
entre otras actividades partidistas”, comenta. 
Reconoce que hay varios tiradores en cuanto se de la instrucción del CEN del PRI para el relevo de FERNANDO 

MORALES MARTÍNEZ, pero considera que ALBERTO JIMÉNEZ MERINO, dos veces diputado federal y uno de los 
más profundos conocedores de la situación imperante en el campo mexicano, así como el ex Senador GERMÁN 
SIERRA SÁNCHEZ, son los que figuran en forma preponderante, pero que él no duda en competirles palmo a 
palmo el terreno.  
A CUENTA GOTAS 
Un correo lle ado a JUICIO  ace saber  ue a “Yo soy 132”,  ay  ue entenderlo como la  uerza de un  istrito 
Federal (1) y los estados de la República (32). ¿Será? Como tiene lógica tal aseveración de algunos jóvenes, 

 ay  ue consi narlo y  ue cada  uien sa ue conclusiones…..Hoy se conmemora el LIX Aniversario de la 
concesión del voto a la mujer, por lo que el PRI, realizará una ceremonia a las 12.00 horas, en el jardín de la 
43 Poniente y 3 Sur, al pie del busto de CARMEN CABALLERO DE CORTÉS, misma que servirá para rendir un 
homenaje póstumo a la priísta te uacanera BER HA YEVERINO MUÑOZ… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4942 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Gali y Manzanilla crecen en encuestas según CISO BUAP 
En el escritorio del gobernador Rafael  Moreno Valle Rosas descansan todo tipo de encuestas reveladoras  tras la 

intensa campaña mediática que realizaron tres de sus secretarios que tienen aspiraciones políticas. 

Llama la atención la encuesta del CISO de la BUAP, donde en una carpeta le mencionan los logros, fortalezas y 
debilidades de sus candidatos. 
Nada mal para un primer paso, pero tampoco suficiente. 
El gobernador logró su objetivo, pues crecieron los hombres a quienes desea heredarles el poder en diversos 
ámbitos. 
Destaca el caso del titular de Infraestructura Antonio Gali Fayad, quien fue el que más creció en conocimiento 

entre la población, luego de la imagen que le da el ejecutar magnas obras que son admiradas por los poblanos. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4942
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Gali%20y%20Manzanilla%20crecen%20en%20encuestas%20seg%C3%BAn%20CISO%20BUAP/3326/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Gali%20y%20Manzanilla%20crecen%20en%20encuestas%20seg%C3%BAn%20CISO%20BUAP/3326/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Gali%20y%20Manzanilla%20crecen%20en%20encuestas%20seg%C3%BAn%20CISO%20BUAP/3326/01
http://www.contraparteinformativa.com/
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Otro caso digno de mencionar es el de Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno (jefe del 
gabinete), quien también logró posicionarse en el gusto y ánimo del público. 
Manzanilla no solo creció en conocimiento, sino en intención del voto. 

Y por último se encuentra Jorge Aguilar Chedraui,  quien parece ser que ya tiene “amarrada” la candidatura 
plurinominal a diputado por el PAN para vigilar las cuentas de su jefe y amigo Rafael Moreno Valle Rosas. 
Si algo hay que reconocerle a Jorge Aguilar, es que también no se ha quedado atado de manos. 
A través de sus brigadas, Jorge ha comenzado a hacerse presente en un sector al que nadie se ha acercado: los 
mercados. 
Son varias personas las que trabajan en el proyecto de Aguilar Chedraui y desde el Seguro Popular -manejado 

por la maestra Leticia Jasso-, hacen hasta lo imposible por convencer de las bondades de Chedraui. 

¿Tiene Seguro popular?, preguntan las brigadistas 
Les respondí que no y pregunté qué necesitaba y de inmediato me dijeron: Credencial del IFE, CURP, acta de 
nacimiento y comprobante domiciliario. 
Me comencé a reir y pregunté quién era el personaje que estaba en un periódico de bolsillo. 
La joven enmudeció y dijo: Es el director de salud. Es el secretario le corregí y alcanzó a decir perdón, es cierto. 
Por cierto: Armando Prida Huerta, el incansable promotor de la libertad de expresión y crítico de la corrupción 

ya tiene candidato, pues es su empresa la que promociona a Jorge Aguilar Chedraui. 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Gali%20y%20Manzanilla%20crecen
%20en%20encuestas%20seg%C3%BAn%20CISO%20BUAP/3326/01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
La ex poderosa Alejandra Sota 

En su columna del portal sexenio.com Mario Alberto Mejía escribió ayer: 

"... La más reciente víctima fue uno de los periodistas consentidos de Alejandra Sota, la ex poderosa titular de 
Comunicación Social de la Presidencia de la República: Salvador Camarena. 
En efecto: ayer por la tarde trascendió que Camarena dejaba su espacio nocturno en W Radio y dejó en los 
directivos la responsabilidad de dar una explicación sobre su salida. 
Es claro, clarísimo: el sexenio de Calderón ya pasó a mejor vida. 
El nuevo sexenio ya llegó..." 
Lo trascedente de lo escrito es que Alejandra Sota, "la ex poderosa titular de Comunicación Social de la 

Presidencia de la República" (como bien la define Mejía), es, digamos, la madrina política del director de 
Comunicación Social de Puebla Sergio Ramírez Robles. 
Es cuanto. 
Se irán delegados panistas 
El término de la presidencia estatal en el PAN de Juan Carlos Mondragón, lleva implícita la salida de la mayoría 

de delegados distritales y municipales a quienes ya nombró recientemente, para tener el control en la 
designación de candidatos a diputados y alcaldes y regidores. Por supuesto que ellos responden al interés del 

aun dirigente panista, más no a los del gobernador. 
Ya con el control de Acción Nacional, desde Casa Puebla, se va a desmembrar poco a poco la estructura del 
odiado Mondragón, misma que muchas fuentes afirman, sirve a los intereses de la Jefa, como le dicen a Ana 
Teresa Aranda Orozco, la Doña. 
Y es que el control del Partido a través de los recursos económicos suficientes y hartos, hartos desde Casa 
Puebla, a los delegados del odiado Mondragón, no les quedará más que renunciar y aceptar su liquidación. 

Así será. 
El Verdugo 
Los diputados locales fueron a comer a Casa Puebla con el gobernador para conocer la agenda legislativa. El 
Verdugo dice: agradecidos deben estar de que por lo menos, los invitaron a comer. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/La%20ex%20poderosa%20Alejandr

a%20Sota/3325/22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Bartlett y la reforma 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Gali%20y%20Manzanilla%20crecen%20en%20encuestas%20seg%C3%BAn%20CISO%20BUAP/3326/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Gali%20y%20Manzanilla%20crecen%20en%20encuestas%20seg%C3%BAn%20CISO%20BUAP/3326/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Gali%20y%20Manzanilla%20crecen%20en%20encuestas%20seg%C3%BAn%20CISO%20BUAP/3326/01
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/La%20ex%20poderosa%20Alejandra%20Sota/3325/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/La%20ex%20poderosa%20Alejandra%20Sota/3325/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/La%20ex%20poderosa%20Alejandra%20Sota/3325/22
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/La%20ex%20poderosa%20Alejandra%20Sota/3325/22
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Ahora que en el Senado de la República discuten la reforma laboral propuesta porel presidente Felipe Calderón y 
tienen un plazo fatal menor a dos semanas para aprobarla, hay dos senadores poblanos muy activos que 
aunque ideológicamente enfrentados y con posiciones personales antagónicas pueden llegar a votar en el mismo 

sentido, que no es otro más que la modificación de la minuta que envió la Cámara de Diputados federal y es que 
aunque tienen distintos intereses, Manuel Bartlett del Partido del Trabajo y Javier Lozano de Acción Nacional 
coinciden en que no se apruebe como está ahora la reforma a la Ley Federal del Trabajo. 
El ex gobernador poblano tiene un estudio a fondo de la iniciativa hecha por el presidente Calderón y los 
cambios que acordaron PRI y PAN para que pasara la aduana de San Lázaro. Para él lo mejor es que no haya 
cambios, ni en materia de productividad ni tampoco en cuanto a lo que considera presión patronal para abrir las 

cuentas y recursos de los sindicatos, ya que no solo se habla de la elección de los dirigentes por métodos 

democráticos. 
El panista Lozano que fue secretario del Trabajo está a favor de los cambios conseguidos en materia de 
modificación de las relaciones obrero-patronales pero ahora está empeñado en demostrar que el PRI está 
dominado por los intereses sindicales y por ello insiste en la apertura de los organismos gremiales. Ambos 
consideran que no la deben aprobar los senadores y es mejor regresarla a la Cámara Baja, en eso es en lo único 
que ellos coinciden. 

De acuerdo con el conteo en la Cámara de Senadores, el bloque integrado por los legisladores del PAN-PRD-PT-
Movimiento Ciudadano pueden lograr –sino salen al baño- hasta 66 votos en el pleno, mientras que PRI-PVEM-
Nueva Alianza sólo alcanzan 62 votos. 
El senador del PT, David Monreal, explicó que su bancada está de acuerdo con modificar la minuta, no en 
sentido que propone el PAN pero si en modificarla: 
“Si el PAN se mantiene en la de inición de ir a  ondo en el asunto de la democracia sindical y de la transparencia 
sindical, que es un debate de la izquierda, nosotros iremos con el PRD y con el PAN, en este bloque opositor, en 

el interés de  ue re rese a la C mara de ori en. El P  ir  en blo ue, somos un  rupo muy unido” y  ue coordina 
el poblano Bartlett. 
Un poco para alentar el debate y debido a que mucho de la reforma ha quedado en la discusión de si los 
partidos la aprobarán o no, el doctor Oscar Alzaga, de la Barra de Abogados Democráticos de México hizo el 
siguiente análisis de la minuta enviada por los diputados y que se discute en el Senado considerando que si se 
aprueba afectará a los trabajadores con efectos dominó: 

“1.-es la mas agresiva en contra del trabajador; 2.- se pierde el contrato colectivo al momento que se dará la 
contratación individual y temporal pago por horas laboradas; 3.-por lógica se modifica la ley del Issste y la del 
Seguro Social; 4.-se hace imposible alcanzar la jubilación o pensión pues el trabajador tendría que trabajar 50 
años para lograrla; 5.-se pierde la autonomía sindical al entenderse directamente el patrón con el trabajador 
podrá despedirlo sin avisarle cada 6 meses y sin responsabilidad para el patrón. 
“6.- adios a los contratos de planta; 7.-se degrada a mercancía el trabajador y el trabajo deja de ser un derecho 
humano; 8.- prevalecerán los intereses patronales ante los de los trabajadores; 9.-establece contratos a prueba 

por 6 meses si es técnico o profesionista y por un mes si es obrero; 10.- capacitación inicial de 3 a 6 meses si 
es técnico o profesionista; 11.-desaparece el salario mínimo porque era lo mínimo que se le debería pagar al 
trabajador. Ahora queda al gusto del patrón, puede ser menos;12.- el patrón podrá facilitar despido, el aviso no 
es obligatorio, el juicio ya no contempla salarios caídos; 
13.- tambien a los que tengan 20 años de trabajo se les podrá despedir; y 14.- la estabilidad del trabajo tiene 
derechos y con esta reforma los perdemos. la regla de oro que hoy tenemos es que con 6 meses continuos 
laborados tienes derec o a la planta”. 

La discusión está en la cancha del Senado y el tiempo se acaba, lo interesante es que izquierda y derecha tienen 
en jaque al PRI, cuyo poderoso sector laboral ya dijo que si regresan la iniciativa Calderón a los diputados no 
pasará, ¿quién gana? 
Quizá la posición de Bartlett prevalezca, “es mejor no cambiar la actual”. 
http://www.ngpuebla.com/node/41321#.UH6PcW_MjTg 

 

(Angelopolitanas) 

 
A los diputados federales poblanos no les fue nada mal en la repartición de las posiciones importantes en la 
integración de las comisiones de la Cámara. Por ejemplo, el priista Javier López Zavala encabeza la de 
Población; mientras que el panista Néstor Gordillo y el priista José Luis Márquez  son secretarios de la poderosa 
Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública que preside una priista mexiquense. 
La priista Rocío García Olmedo será secretaria de Equidad y Género y la de la Función Pública; mientras su 

compañero Filiberto Guevara tendrá esas funciones en Asuntos Migratorios; y Fortalecimiento al Federalismo; 

http://www.ngpuebla.com/node/41321
http://www.ngpuebla.com/node/41321
http://www.ngpuebla.com/node/41321
http://www.ngpuebla.com/node/41321#.UH6PcW_MjTg
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mientras los panistas Julio Lorenzini es secretario de la comisión de la Auditoria de la Federación; Rafael Micalco 
del Trabajo; Blanca Jiménez de la de Equidad y Género y Marisa Ortiz de la del Medio Ambiente. 
Buena cosecha de posiciones que les permitirá a los diputados por Puebla influir en la Cámara y recibir mayores 

recursos, aparte de sus rigurosas dietas. 
En los primeros meses de noviembre próximo se definirá la situación de la dirigencia estatal del PRI. Fernando 
Morales no está descartado del todo pero hay grupos al interior del partido que han insistido en su salida y él 
cuenta con la invitación a integrarse a la estructura de la Cámara de Diputados federal, sin descartar que pueda 
regresar a Puebla para participar en las elecciones del 2013 y a partir del 2014 integrarse al Congreso local. 
La decisión se dará para evitar que al empezar formalmente el proceso electoral de julio del 2013 se presente 

un PRI sin cabeza; aunque la dirigencia nacional espera la llegada del presidente electo de Europa para saber 

perfiles y condiciones de los futuros dirigentes locales. Sólo entonces se tomará una decisión y no se descarta la 
llegada de un fuerte delegado general que tome las riendas del priismo poblano sin importar quien será el 
presidente. 
Mucho trabajo tiene por delante la Comisión especial del Congreso local encargada de la elección de quienes 
serán propuestos a integrar el consejo general del Instituto Electoral del Estado. Al final fueron 123 los 
aspirantes y hoy deberá quedar la lista depurada a solo 36 que hayan reunido todos los requisitos y tengan el 

perfil para ser designados. 
Se espera que la próxima semana, a  más tardar el jueves, se discuta y elija en el pleno del Congreso la 
designación de la autoridad electoral y hay pláticas avanzadas en los partidos para que sea un consejo del IEE 
electo por unanimidad, eso es en lo que están trabajando dirigentes y diputados. 
El  legislador federal del PRI por Tepeaca, Jesús Morales Flores, presentó en el pleno de la Cámara la iniciativa 
que reforma la Ley para Regular las Sociedades de Información Crediticia para hacerla acorde con los derechos 
humanos reconocidos por la Constitución. 

Consideró que la Ley para regular las sociedades de información crediticia vigente violenta los derechos 
humanos, al reglamentar  el manejo y difusión de información personal y crediticia de los ciudadanos sin que 
estos otorguen su consentimiento para que las entidades financieras, las empresas comerciales y las Sofomes 
otorguen dicha información a las sociedades de información crediticia. 
Sencillo que la información privada solo la den con la autorización de sus clientes y no como sucede ahora. 
http://www.ngpuebla.com/node/41322#.UH6RGm_MjTg 

 

 
 

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Insisto en Chipilo 

Mi reciente entrega, relativa a Chipilo, suscitó  una serie de comentarios. Primero, y es muy cierto,ubiqué a 

Chipilo como junta auxiliar de San Andrés Cholula, cuando en realidad pertenece a San Gregorio 
Atzompa. Se me fue el avión. El solo hecho de ir a menudo a esa comunidad, pasando por San Andrés, me 
hizo cometer un enorme error geográfico-político por el que ofrezco una humilde disculpa. 
Por otra parte, nunca dije que San Andrés no tuviera iglesias importantes. Es evidente que las de San 
Francisco Acatepec y Santa María Tonantzintla son joyas del barroco que debemos tener en cuenta. Lo único 
que afirmé es que San Pedro tiene más iglesias que San Andrés, sin ningún afán discriminatorio. 
Entiendo perfectamente que el veneto es el idioma de Chipilo, no el italiano. Mi idea, que sigo 

sosteniendo, es que en Chipilo se debería fomentar un atractivo turístico realmente original: la vida en 
italiano (bueno, en veneto), con comercios decorados como en el veneto, con cafés al aire libre, con 
actividades culturales espec  icas del lu ar, y todo lo  ue se derive de ello… 
Así, estoy convencido, acudirían turistas al por mayor, tanto nacionales como extranjeros y ello 
derivaría en un auge económico que no le caería nada mal a la comunidad. Claro está, y lo entiendo y 
comparto, la aberración pol tica esa de las “juntas au iliares”  ar a  ue Atzompa se  uedara con toda la lana y 

C ipilo como el c inito, “nom s milando”. 
De buenas a primeras, se me antoja la promoción, ante el Congreso del estado, de una ley que 
desaparezca a las juntas auxiliares (todas). Algunas se integrarían a sus municipios y otras (como Chipilo) 
podrían ser convertidas en municipios libres y autónomos, al tener méritos para ello. 
Q            g                       “p        ”  y los nacionalistas. No por vivir en veneto, los 
chipileños dejarían de ser fervorosos mexicanos. Una experiencia reciente confirma mi dicho. 
Me encontré a una amiga francesa (hija de un francés que eligió a Puebla para vivir su retiro)que se casó  

http://www.ngpuebla.com/node/41322#.UH6RGm_MjTg
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con un mexicano. Aquí vive desde hace años. Aquí nacieron sus hijos y aquí estudiaron. El mayor está 
haciendo una maestría en Francia (con su doble nacionalidad, no tuvo ningún  problema). Durante una 
reciente visita, mi amiga le preguntó si no le gustaría quedarse a vivir en Francia. El chavo, licenciado en 

relaciones internacionales que pretende ingresar al Servicio Exterior, le contestó: “M m , Méx    m  
        ”. 
Como este muchacho, conozco a muchos (la gran mayoría nada muchachos) que aman entrañablemente al 
país que los vio nacer. Uno de ellos soy yo. Y sin afán de molestar, al contrario, puedo afirmar serenamente 
y con gran seguridad, que a menudo, los criollos somos mucho más nacionalistas que los autóctonos, y 
no limitamos ese sentimiento, como la mayoría de nuestros compatriotas, a emborracharnos el 15 de 

septiembre. A nosotros no nos molesta, como a muchos, que algún futbolista (así fuera por pragmatismo) elija 

ser mexicano, aunque la “a ición” se la pase insult ndolo y llam ndolo “nacionalizado”, como si ello le  uitara lo 
mexicano. Así era Chavela Vargas y tuvo un homenaje en Bellas Artes. 
Los grandes países del mundo, en particular aquellos que, como el nuestro, fueron poblados por 
inmigrantes, fomentan la conservación de las costumbres ancestrales, ellas enriquecen a todos. 
Dicho todo esto, insisto en que Chipilo, y otras comunidades similares en todo el país (los menonitas de 
Chihuahua, por ejemplo), rescaten sus tradiciones, las den a conocer, las vivan y las gocen con todos 

nosotros. 
Ojalá y pronto, en la carretera a Atlixco aparezca un enorme anuncio: “B                p   ,    p      
             Méx   ”. 
http://www.poblanerias.com/2012/10/insisto-en-chipilo/ 
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